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“Para el observador, para el consciente y bien informado, Quino ha sido uno de los más grandes genios 
del siglo 20. Y de momento, del 21. Descanse en paz. 

Y que, a partir de ahora, se convierta en un buen guía...”
Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente
01 de octubre 2020

Para el observador, para el consciente y bien informado, Quino ha sido uno de los más grandes 
genios del siglo 20. Y de momento, del 21. 
Descanse en paz. Y que, a partir de ahora, se convierta en un buen guía...

- Me hice adicta a la lectura, de niña, cuando descubrí los tebeos de Mafalda por medio de mi her-
mano pequeño. Recuerdo que por las mañanas no podía dejar de leerlos, y en clase continuaba 
leyéndolos por debajo de la mesa... Era pura adicción, sin exagerar... y buenas carcajadas. Sin duda, 
un gran creativo, un gran pensador, una mente brillante, un espíritu...libre de toda programación; 
en definitiva: ‘maestro’. Y quien me abrió las puertas a la verdadera capacidad de discernimiento y 
la consciencia pura. Solo puedo darle las gracias a esta gran y preclara mente y gran espíritu, Quino. 
Espero que se le reconozca exactamente como lo que fue: un sabio-

Ana Isabel De La Fuente

He elegido esta viñeta del sabio Quino. En estos tiempos, podría perfectamente ser una buena 
alegoría a Soros y el foro de Sao Paulo... Por ejemplo-

A.T.
Yo también amé a Mafalda de adolescente, me parecía genial, simplemente. Tenía libritos y libritos, 
los devoraba! Sin duda alguna Quino era brillante, único.

http://Ana Isabel De La Fuente 
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Isabel De La Fuente
4 de octubre 2020

Supongo y espero que Donald Trump no se fíe del personal sanitario que le atiende, ni médicos ni enfer-
meros, ni supervisores, ni guardias de seguridad... Supongo que todo el hospital lo tendrán controlado, evidentemente; pero 
yo, de ser él, lo cerraría completamente y a conciencia, lo llenaría de protección secreta, y exigiría 
un seguimiento extra a todos los sanitarios y profesionales que estos días están tratándole y ‘pro-
curándole’ su recuperación...
Es decir, lo que siempre ha sido, es y seguirá siendo la verdadera realidad, de película, que vivimos, 
y más, la que representan y están inmersos los de la élite y toda su dimensión. Ya que la sociedad 
siempre ha sido rehén de esas élites, lo único que nos queda -al menos a mí- hoy, es comprarnos 
una buena dosis de palomitas y sentarnos a esperar...  Sobretodo, los que vivimos en Madrid, que 
ya nos han confinado-encarcelado, y parece que no hay visos de que la sociedad vaya a mover un 
pelo para luchar contra la esclavitud que aquellos están imponiendo a marchas forzadas, en tiempo 
récord y sin ningún tipo de oposición de nada ni de nadie. 
Todo es humo.. Todo es neblina -barata, soez, mezquina, miserable, superficial, pero bien mancha-
da por la miseria general- , todo es ‘maya’, todo es ilusión, todo es programación...  Nada es real. 
Todo es un sueño nefasto de quienes aún no tienen voluntad propia, ni conciencia de voluntad, ni 
comprensión alguna sobre lo que ello significa.  Cuando el ser humano desarrolle su propia autori-
dad sobre sí mismo... quizás, para entonces, la película pueda tener otro tipo de desarrollo y amplio 
y múltiple “margen de mejora” para los intereses de libertad y liberación de nuestra especie, contra 
los farsantes parásitos, actores siempre secundarios o terciarios, incluso, que hasta hoy, y durante 
cientos de miles de años...  ¿qué digo?, durante millones de años hasta hoy, han tenido y tienen el 
control absoluto sobre la especie humana que ellos manipularon y adaptaron a su antojo y para su 
supervivencia... Pero, mientras... tocará esperar, sentados en cualquier sofá, tumbados en la cama, 
arrodillados en el suelo, o simplemente, fantaseando con una mente que ya no da para más que 
para seguir siendo programada por éstos y aquéllos, hasta que se auto destruyan por sí mismos 
llevándose por delante a sus mascotas y cobayas humanas...
Noche de domingo por estos lares... Nada ha cambiado. La esclavitud sigue su curso, se cierne so-
bre la faz de la Tierra y va ‘arrestando’ todo a su paso... El ser humano, en una gran mayoría, incluso 
los que se dicen estar despiertos y formar parte de la revolución y la conspiración, dormidos... al 
son y el ‘calor’, cada uno, de sus ideas y... sus propias impotencias.  El sueño se apoderará de todos, 
en masa caeremos rendidos... la programación mental, biológica-genética, cerebral y psicológica 
se dará, al unísono sobre toda la población, con el beneplácito de otras fuerzas, más allá de éstas, 
y más desconcertantes... mientras la masa humana, ya, sólo puede ser preparada para ser dirigida 
hacia un lado o hacia otro, hacia un rincón vibratorio u otro, hacia otra interdimensión u otra... Pero, 
el ser humano, seguirá dormido. ¿Entonces? La guerra sólo era para unos pocos: para aquellos que 
nunca estuvieron dormidos, pero fueron responsables directos, enrolados en una tendencia o en 
su contraria, más allá de ‘aquí’, y en otro tiempo-dimensión, de lo que hoy está sucediendo aquí. Y 
que deben, de manera obligada e impuesta, más allá de los que están más allá de los que están aquí 
conformando los grupos y fuerzas de poder, buscar una solución y aplicarla... Antes del inevitable 
y obligatorio desenlace, de cara a las características vibratorias que está adquiriendo este espacio 
vibracional en el que la ‘Tierra’ está inmerso -llamado muy vulgar y superficialmente sistema so-
lar-, y que obligará a reagrupar, ordenar y redireccionar a toda la población humana , encarnados y 
desencarnados, aquí y en el inmediato ‘allí’ donde ‘esperan’ los que van desencarnando, de cara al 
punto de inflexión cósmico que obligará a todo lo anterior. Bloqueo, quiebra y doblamiento dimen-
sional. Cambio dimensional. Fuerzas de atracción -agujeros de gusano- que acelerarán los ‘aconte-
cimientos ‘ (las consecuencias y estados sobre las conciencias y espíritus), y determinará uno u otro 
‘resultado’ en función de la conciencia de cada espíritu, su fortaleza, su adaptación, su aceptación 
o... simplemente, deberán verse llevados por otras fuerzas, por terceras fuerzas por su inconscien-
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cia, ignorancia o desconocimiento de todo lo anterior. Sea como fuere, todo tiene un principio y un 
fin. Y para las conciencias con consciencias, todo fin tiene un significado, un desarrollo, una nueva 
fortaleza y sentido de la fuerza, de su propia naturaleza como espíritu y como espíritu-materia, y 
por todo ello, una oportunidad para la comprensión, la asimilación, el reconocimiento,  el perdón, 
y la redención... Y la Resurrección que como resultado de todo lo anterior siempre le espera al es-
píritu ante su nueva Oportunidad...

En fin. Palomitas, y en España, como mandan los cánones, y a estas horas de la noche, una tortilla 
de patatas y un buen cola cao. Y pipas, cuando empiece la peli, es decir, los vídeos de youtube de 
tus influencers, youtubers o blogeros favoritos, bien alineados a las dos únicas tendencias falsa-
mente ideológicas que han terminado de separar a la humanidad, y como en el circo romano, allá 
como dosmil años atrás, cada uno desde su posicionamiento ideológico -ciego y falso de toda false-
dad, eso sí- girará su pulgar hacia abajo declarando la guerra a ‘su contrario’, le llamará fascista, o su 
contrario, progre, y la guerra civil estará bien servida, calentita y en ebullición. Una humanidad que 
siempre ha sido miserable, demostrando sin ningún lugar a dudas que lo es, para no decepcionar a 
sus dirigentes, a sus amos y  a sus esclavizadores. Que para eso el ser humano, ¡faltaría más! ha sido 
‘creado’, y ahora no puede fallar y debe ser bien sumiso y mostrando lo que siempre ha hecho de 
forma magistral: destruirse y destruir a su hermano. Y en esta época, hoy, “con la que está cayen-
do”, no iba a ser menos. En el momento más crucial para toda la humanidad y este planeta, como 
siempre, como nunca, el ser humano no puede fallar a su ‘esencia’. Y me temo que... no lo hará. 
 Otra cosa es que, por primera vez en la historia después del ‘Último Tiempo’, obrase el milagro, 
la humanidad ‘fuese salvada’, la mayoría se convirtiese en su propia luz... y el Amor se impusiese 
en todos los órdenes como arma, ideal, creencia, demostración y manifestación, como elemento 
esencial e innato de su propia naturaleza espiritual, anterior a su manipulación por las ‘fuerzas del 
mal’, las inteligencias artificiales....  Pero, a lo mejor eso, aunque entre dentro del sueño... no sea 
un sueño. Y sea la única realidad y....
OCURRA. 

Tal vez... O quizá, sí. Ocurrió y se restableció el Bien ...y ....

Isabel De La Fuente

T.S.C.
Un regalo leerte... Gracias!!!

A.T.
Tú lo habías adelantado y advertido, lo recuerdo.

E.R.A.
Está sano, solo es estrategia,el está en otro lugar bien protegido
 

Isabel De La Fuente
E.R.A ¿leíste todo el texto... hasta el final?

Isabel De La Fuente
O.P., R.S. ,M.G., Os lo pregunto a los tres, también ¿habéis leído mi texto al completo, y hasta el 
final? ¿O sois de los que no os enteráis de nada, porque sólo os dejáis engañar por el sensaciona-
lismo y la información superficial, y nunca ahondáis o profundizáis en la verdadera información, 
y adolecéis de comprensión lectora, y por ello, os dejáis llevar por vuestros gustos programados, 
pero no por el verdadero discernimiento y la verdadera reflexión?
No hace falta que contestéis. Mis preguntas dirigidas a vosotros tres, y a la autora del comenta-

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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rio, son retóricas... Difícilmente podría yo, jamás, confiar a mentes como las vuestras... Vuestra 
reacción al comentario de Estrella Resonante Amarilla, independientemente de lo que ella crea, 
se invente, imagine o repita porque lo ha leído por allí o por allá, es todavía peor que el propio 
comentario. Comentario insignificante, por cierto, independientemente de que sea verdad o no 
lo que pretenda aseverar... Vuestro servilismo y la inercia que provoca el servilismo y la progra-
mación es lo que me preocupa... Y vosotros sois el ejemplo perfecto de ello. Si este señor está 
sano o no, si todo es un montaje o no, o si está muerto o ya no existe... y este es un actor... es 
indiferente. Lo grave es la inercia programativa... y lo ‘perfectamente’ que la replicáis.... 

Isabel De La Fuente
Estrella Resonante Amarilla Te lo vuelvo a preguntar: ¿has leído todo mi texto, hasta el final?
Por favor, lee también mi extenso comentario.

Malena Genco
Isabel De La Fuente cuesta mucho caminar este sendero que nos toca transitar. Sabe nuestra Alma 
que hemos llegado a esta inflexión de vida por haber decidido ayudar a la humanidad hace eones 
de tiempo terrenal.
Desafíos todos los días, desacuerdos con el otro todos los días optando guiar con ayuda de los 
guías, el Alma está en un momento muy importante y especial. Nos encontramos a mucha distancia 
pero te Leo siempre que puedo. Y sí te leo y soy Malena la tía de María Victoria.

M.A.A.
Que fuerte mensaje tu lo habias mencionado, solo lo que nunca pensó el señor Trump que el 
mismo se infectaría de su arma biológica y estaría conectado a una maquina, ya que sin dudarlo 
el y toda su elite de las tinieblas se comerán su propio veneno que enviaron a almas inocentes, 
nuestros hermanos, toda la maldad tiene un precio, y se paga en este plano, sucederá lo que ten-
ga que suceder con Ese Sr. Trump, y asi mismo como lo mencionaste Isabel De La Fuente muchos 
siguen dormidos con los ojos abiertos, falta una sacudida mas fuerte para que entiendan, sigamos 
vibrando alto en el AMOR y no bajemos la guardia a cuidarnos, te mando un fuerte abrazo isabel 
bendiciones gracias por compartir.

G.D.
Y yo sigo teniendo la esperanza que OCURRA, “porque todo ya ocurrió y salió bien...” Qué así sea y 
Gracias... y Gracias a ti Isabel. Te abrazo...

C.D.
Esta ocurriendo.

M.R.
Bien Isabel, me quedo con esto, ya quedó atrás, y si se restableció el bien. Ahora solo disfruto vien-
do que todo cambió. Nosotros somos los creadores de esta nueva realidad. Nos hemos liberado! 
Un abrazo!!

A.T.
La atención está ahora como de una premier de pelicula a estrenar esperando un final que más le 
convenga al mundo con o sin Tramp... la cinta sigue y el contenido del metraje sera lo mismo a favor 
de los grandes... y nosotros que vamos siempre en contra de nosotros mismos de autodestruirnos 
y destruir sin mellar ningún reparo el gran daño que nos hacemos... sin o con Tramp el mundo ya 
tiene su proposito nadie nos salvará al menos que nuestros corazones o cerebros cambiemos de ac-
tores y guiones pues la película continua para bien o para mal... el mundo es ajeno a lo que pase...
un gusto seguir tus lineas un abrazo. 
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Rosario Pellegrino Llevamos más de 200 días de cuarentena obligatoria en mi país, “supuestamen-
te para evitar llegar a la curva de contagio” hoy estamos dentro de los 10 países con más contagios. 
Pero no era eso lo que quería comentar. Personalmente este tiempo ya he pasado por varias fases, 
escuchar, dejar de escuchar las noticias, cansarme de leer y ver películas, activar cambios persona-
les, entrar en nada va a cambiar! y volver a mirar y decidir de una forma (digamos que mas cons-
ciente) que hago desde mi lugar para este cambio y volver a recordar todo eso que fui dejando en 
el camino. Se que muchas veces me golpea el sentirme cansada, un cansancio que me hace creer 
que llevo mas de 2000 años de lucha. No se que o cual es mi destino (creo que uno lo hace) pero 
suelo orar en silencio para recordar cual era mi papel en este paso. Gracias por tus escritos, Gracias 
por ser esa inyección de energia o recuerdos que me vuelven a movilizar.
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Isabel De La Fuente
5 de octubre de 2020

‘Francisco arremete contra el “dogma de fe neoliberal” y proclama un nuevo orden mundial para 
el mundo postpandemia’

Aquí tenéis a un miserable esbirro, esclavo y mercenario de las élites satánicas, proclamando lo que 
sus amos le dictan. Que para eso mismo fue ‘puesto’ ahí, ocupando ése lugar, antes de que fuera 
elegido ‘papa’ -al servicio del ‘papa’ real, el ‘papa negro’ y lo que representa y simboliza para los 
poderes únicos masónicos y sionistas- y para ello fue preparándose durante años, al hervor de su 
propia mediocridad, pero perfectamente diseñado como ‘tonto útil’ para acelerar la implantación 
del ‘nuevoordenmundial’ de los satanistas fechado para , exactamente, esta última época. 
Este ‘papa-natas’ (papanatas), y nunca mejor dicho, es el ejemplo perfecto de sujeto ente, utilizado 
para manejar a las ‘masas’, desde cualquier ámbito, pero en especial, desde el religioso, el místico, 
el espiritual, que son los campos donde más adeptos se captan y se cogen presos -por sus creen-
cias- y más fácilmente reclinables ante el mandato de sus líderes...

Si un cristiano real, (yo soy cristiana, real. Lo que no soy es ‘vaticanista’, ni creo en el establishment 
católico usurpado por masones disfrazados, y masones satanistas. Yo creo en el Cristo universal, o 
centro universal cósmico. -”mi reino no es de este mundo”. Jesús Cristo) cree o siente tener la facul-
tad de razonar, reflexionar, discernir, analizar, intuir... o simplemente escucha a su propio espíritu 
(que es lo único para lo que deberían servir las religiones o creencias espiritualistas) ya sabe lo que 
debería hacer.

Pero, si eres cristiano, y sigues sometiéndote a este sujeto masón, satánico y pelele mediocre, tie-
nes un problema grave... ante tu propio espíritu.

-Ah, y por favor; si leéis toda la noticia hasta el final, tratad de entender el doble mensaje de este 
sujeto, alias ‘papa’, muy al uso de los poderes que controlan la voluntad y la mente de la sociedad...- 
https://www.eldiario.es/sociedad/francisco-arremete-dogma-fe-neoliberal-proclama-nuevo-orden-mundial-mundo-postpande-
mia_1_6267045.html?fbclid=IwAR1QE-5PUDuxda9hE_Sp-wX2-UoTPE3PstdSSiM4up30Ml-3Tc6si1kLYcQ

Ana Isabel De La Fuente

ELDIARIO.ES
Francisco arremete contra el “dogma de fe neoliberal” y proclama un nuevo orden 
mundial para el mundo postpandemia.

https://www.eldiario.es/sociedad/francisco-arremete-dogma-fe-neoliberal-proclama-nuevo-orden-mundial-mundo-postpandemia_1_6267045.html?fbclid=IwAR1QE-5PUDuxda9hE_Sp-wX2-UoTPE3PstdSSiM4up30Ml-3Tc6si1kLYcQ 
https://www.eldiario.es/sociedad/francisco-arremete-dogma-fe-neoliberal-proclama-nuevo-orden-mundial-mundo-postpandemia_1_6267045.html?fbclid=IwAR1QE-5PUDuxda9hE_Sp-wX2-UoTPE3PstdSSiM4up30Ml-3Tc6si1kLYcQ 
http://Ana Isabel De La Fuente
https://www.eldiario.es/sociedad/francisco-arremete-dogma-fe-neoliberal-proclama-nuevo-orden-mundial-mundo-postpandemia_1_6267045.html?fbclid=IwAR1QE-5PUDuxda9hE_Sp-wX2-UoTPE3PstdSSiM4up30Ml-3Tc6si1kLYcQ
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M.C.T.
Creo que la gente no sabe leer ni entender el doble discurso y por ser el papa menos

Y.M.
Exacto, lo leí y pensé lo mismo....

M.C.T.
Además de que ignoran muchas cosas

S.S.
Sii, no dice nada de todo el dinero y propiedades que ha robado la iglesia y que aun sigue robando....

C.V.R.
La feligresía católica está sola en su lucha. No hay más un líder.

A.T. Este “ente” es de los más oscuros

L.A.C.
Trate pero tiene muchas interrupciones con anuncios ufff. Uso celular... no es comodo  Pero ya sin 
leer ...voy de acuerdo con que siempre mueven los mismos ingrediendientes para el pastel eterno.  
Eso no es solucion a este mundo...es la misma tactica. Perdon no deseo ofender a nadie pero soy 
catolica apostolica romana lo cual nunca pude entender como el miedo ha sido la herramienta per-
fecta para someter a inocentes ciegos. Claro creci y me libere de estas cosas y las demas.

R.P.
cuando fue elegido, reconozco que me emociono el saber que un papa salia de mi país, hoy debo 
reconocer mi vergüenza saber que sale de mi país. Pero debo agradecer que fue también él quien 
me movilizo he hizo que renunciara a una herencia impuesta por mi familia de ser catolica, reali-
zando el trámite para salirme de sus actas. Poder Plantarme firmemente abrazando mis creencias, 
abrazando mi espíritu. Tengo bloqueado en mis redes cualquier noticia de este personaje, por que 
solo me hace reaccionar desde el enojo y bronca que no puedan ver lo que es o lo que hace. Re-
cordar cómo reacciono a una periodista luego de salir de su viaje en Chile, con esa cara de odio (su 
verdadera cara) gritándole su defensa a los curas pedofilo... Este Señor es mi recordatorio de lo que 
no quiero en mi vida.

E.A.
Pura retórica marxista y pro N.O.M. los dormidos le aplauden.

J.C.G.C.
Acabo de leerlo y estoy
totalmente de acuerdo... Cumplida están las profecias... Cumplido el tiempo... Pero creo y creo 
que somos más lo que entendemos el juego. Y ya no pueden con nosotros. Paz, amor, coherencia 
y fuerza espiritual para estos momentos. Ni un paso atrás... Las verdades salen a la luz. Cada cual 
decide donde se para.

J.M.
Y quien a esta altura se cree que el Vaticano es bueno jajajaj

J.A.
Es parte de la mentira, como todas las esferas de este sistema, economía, politica, educación, ha-
cen sentir a la mayoría que sirven ‘para algo’ cuando en verdad para lo que sirven es para ser 
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funcional a este formato de vida, que nos diseña y re-diseña para que encajemos en él y seamos 
funcionales a él, nos aleja de nuestra verdadera esencia, volviendonos automatas programados, es 
necesario tomar consciencia adentro de uno mismo para ver todas las mentiras en las que caímos...
Este acto del papa es el claro ejemplo de cómo funciona el control sobre las masas, de como usan 
la religión como medio para inyectar en las mentes estructuras de pensamientos, percepciones 
ilusorias basadas en la ‘fe’ satanica...

A.A.L.
Es un reptil disfrazado de humano y lo sabe.

L.F.B.Q.
Siempre ha apoyado a Chávez y a Maduro en mi país Venezuela, destrozado por el narcotráfico y 
los designios de sus jefes o la Élite mundial que gobierna en la sombra.

F.M.C.
El Vaticano y sus curas, son unos miserables satanistas pedofilos, que me dan verdadero ascoo
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Isabel De La Fuente
8 de octubre de 2020

Una vez más, añado: Políticos -corruptos, falsos, vacíos, manipulados por las élites- y los medios 
cómplices son los grandes enemigos contra los que la ciudadanía debe enfrentarse y luchar cada día, 
y de los que se depende para sobrevivir en este sistema y su estructura. Hablar alto y claro, sin colo-
res, tendencias, programaciones y obsesiones , es la única manera en que este mundo pueda seguir 
adelante. Y yo, sinceramente, cada día veo menos valientes y si muchos más cobardes. El miedo es 
el tentáculo más poderoso al que está asido el ser humano.. Y contra el miedo es muy probable que  
la misma verdad no tenga cabida. Y el miedo siempre se alía a los poderosos, sus sogas, y sus impo-
siciones que asfixian a toda la humanidad. Muchos dicen ‘despertar’... pero , en realidad, sólo están 
volviendo a buscar acomodo en un nuevo líder ante el que arrodillarse; y casi siempre, siempre, ese 
nuevo líder, no es más que el mismo líder de antes, pero disfrazado con nuevos colores. Hasta que 
la mente del ser humano no se decida por pensar y razonar más allá de cualquier límite programá-
tico y lo bombardee hasta su desintegración será difícil que esta rueda de Samsara, que arrastra a 
la humanidad con la fuerza de la inercia que genera la inoperancia y la  ausencia de valor y voluntad 
y valentía , pueda ser neutralizada y se arme de valor para hacerse con su propio control y siga la 
indicación soberana de su sagrado espíritu y su sagrada voluntad en beneficio de sí mismo por el 
restablecimiento explícito de su Bien,  y por lo tanto de todos,  las fuerzas del mal seguirán haciendo 
de la vida en la Tierra su cárcel preferida y el ser humano su objeto de experimentación y propia 
supervivencia sin oposición real y definitiva. El mal no tiene más que un límite al que enfrentarse: el 
Bien. Para que el Bien vuelva a restablecerse hay que generar valor, fuerza, poder interno y ejecutar 
la voluntad de la conciencia y la consciencia, pase lo que pase y sea cual sea la tesitura o el momento 
planetario. Como el ser humano siempre tiene como último destino la muerte, ¿por qué continuar 
teniendo miedo a la muerte infringida por otros auspiciada y alimentada por la mentira en la que 
vive y se manifiesta el mal, cuando el ser humano lo que debería es activar su fortaleza interna, su 
capacidad de reflexión profunda y su discernimiento intuitivo y compasivo y aceptar la muerte como 
tránsito y la vida como el éxito de la oportunidad de multiplicar infinitamente el Bien y sus infinitas 
manifestaciones, aquí o allí, en vida, o en la otra vida, o en la otra vida después de la vida después de 
esta vida?  La vida no acaba nunca... ¿Cómo es posible que la humanidad siga temiendo a las fuerzas 
del mal que sólo existen por la fuerza de la mentira de la muerte que genera sufrimiento, dolor , y 
más mentira y más miedo como ideas-programación que son tan vanos como las mismas fuerzas 
del mal? El mal no es la vida. Es un aspecto en el que el ser aún no ha querido o podido reconocer 
su propio Bien y El Bien Original. Permitir que fuerzas, siempre vacías de ser, acumulen la negación 
del Ser y se conviertan en monstruos que dominen nuestra vida es una auténtica locura. Y que sin-
gan infringiendo miedo, dolor, sufrimiento, pánico, control y esclavitud... cuando 10 mil millones de 
seres humanos podrían neutralizarlas si quisieran y sólo lo decidieran interiormente y reimplantaran 
el Bien en la realidad compartida por todos, es realmente incomprensible... inaudito... increíble.... 
inconcebible... 
¿Que el ser humano dice que no sabe qué es lo que tiene que hacer o qué puede hacer? 
Mentira.
 El ser humano sabe perfectamente lo que tiene que hacer.
 Lo sabe perfectamente. Y sabe perfectamente que hacer y cómo hacerlo.
 Otra cosa es que la humanidad esté contagiada o poseída por la mentira.... y lo permita.
¿Que por qué no nos ayudan?
 Pues, por eso mismo.
 Si se sabe qué se tiene que hacer y se puede perfectamente, no cabe la ‘ayuda’ de ningún sitio. 
 El ser humano debe hacer lo que tiene que hacer. Tiene que hacerlo.
Si no lo hace, sólo le queda asumir las consecuencias de hacer o no hacer lo que tiene que hacer. Y 
nadie puede intermediar en tal proceso o acto de voluntad. Y esto es exactamente lo que le sucede 
al ser humano desde hace varios millones de años... Exactamente, desde que fue creado.

Ana Isabel De La Fuente

http://Ana Isabel De La
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M.F.D.E.

Argentina
Se aprobó en Diputados la Ley 
de VACUNA OBLIGATORIA DEL 
COVID 19... Con Inmunidad legal 
para los laboratorios por efectos 
secundarios y confidencialidad 
del compuesto de la vacuna.
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Isabel De La Fuente
8 de octubre a las 20:14

Pedro Sánchez; no sólo eres un dictador,  psicópata, criminal y asesino (más de 70 mil muertos a 
tus espaldas...)  sino que invoco de manera inmediata a que seas denunciado a algún poder inter-
nacional, como el Tribunal Europeo de Derechos Humanos,  que te detenga de manera urgente, 
sentenciado a cadena perpetua, seas aislado en un cárcel y no salgas de ella en lo que te resta de 
vida. Declaro, invoco y solicito a poderes internacionales que sea detenido y condenado a cadena 
perpetua por delitos de lesa humanidad, cometidos contra la ciudadanía española desde enero de 
2020.

 Y... Facebook, voy a decirte una cosa. Me llevas amenazando, tres veces, desde el 26 de septiem-
bre, aludiendo que he faltado contra las normas de tu comunidad. Es mentira. Y vosotros sabéis 
que es mentira. Pero, vuestra amenaza de cerrarme las cuentas en esta, ‘vuestra’ comunidad, me 
son indiferentes. Escuchad, leedme bien: sois indiferentes para mí, vosotros, Facebook, y el resto 
de redes -carcelarias- sociales. Vuestras amenazas suenan a música celestial para mí...  Vuestros 
avisos me resultan vacíos, no me afectan ni me importan. Con este último post, aún tenéis más mo-
tivos para hacer lo que os venga en gana en ésta vuestra comunidad. Y a mí, me seguirá resultando 
indiferente vuestra amenaza.
 Quede claro.
Yo, soy Ana Isabel De La Fuente

L.R.
Me encanta su actitud, lucidez, transparencia, consecuencia, etcetcetc

S.R.
Eres una Heroina. Guerrera de Luz

S.B.
Muy bien Isabel!!!! Felicitaciones y a seguir con fuerza y Fe !!!!! Desde Argentina, un abrazo de luz!!!

M.M.
Gracias Isabel por tus post, y declaración del respeto a los derechos humanos. Este impresentable 
de gobierno, dirigido por una mente que su único propósito es poner sus posaderas en un buen 
asiento de poder, llevando acabó el hundimiento de los valores , donde se asento la Generación de 
Oro como país primigenio y único, donde la verdad y el cristianismo, surgió y se expandió por todo el 
planeta, ( y cuando digo cristianismo no me refiero a la iglesia católica y su inquisición, e inquisidor), 
me refiero a la verdad, de valores que nacen de la Libertad. España es mucha España, y el español 
es mucho español, y es el único que puede levantar la bandera de la libertad, nos lo debemos a no-
sotros mismos/as, y para nuestras futuras generaciones, las verdaderas generaciones. Ah, y ya vale, 
de meter la zancadilla quienes creen que Isabel De La Fuente por escribir lo que su Espíritu dicta, se 
la tenga que atacar, porque el verdadero español, el verdadero ser humano, no ataca a la hermana 
ni hermano, sino que se une por aunar fuerzas hacia la libertad. Gracias Isabel por tu aportación. 
Abrazo.

C.C.
Ya están denunciados todos ante el tribunal de La Haya.
Enrique Campos Viejo los ha denunciado.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
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Carmen Corral
Ya están denunciados todos ante el tribunal de La Haya.
Enrique Campos Viejo los ha denunciado.
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Ana Isabel De La FuenteIsabel De La Fuente
9 de octubre de 2020

VUELVEN A VIOLAR TODOS LOS DERECHOS DE LOS CIUDADANOS DE MADRID, SITIAN TODA LA CIU-
DAD, BAJO UN GOLPE DE ESTADO ENCUBIERTO DICTADO POR EL PSICÓPATA Y CÓMPLICE DE LAS 
MÁS DE 70 MIL MUERTES QUE HA HABIDO EN ESPAÑA POR EL COVID-19, EL PSICÓPATA Y DICTADOR 
PEDRO SÁNCHEZ, ACTUAL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, ESBIRRO DE SOROS Y COMPAÑÍA, CUYA 
MISIÓN ES DESTRUIR ESPAÑA, IMPONIENDO MISERABLEMENTE UN NUEVO ESTADO DE ALARMA. 

REPITO.  ES UN GOLPE DE ESTADO ENCUBIERTO SOBRE LA CAPITAL DE ESPAÑA. 

HAY QUE SALIR A LA CALLE TODOS LOS CIUDADANOS ¡YA!  

Por razones totalmente inmorales, es decir, políticas, con desprecio absoluto a la ciudadanía de 
Madrid, por querer imponer un estado dictatorial en España, sitiando la capital, arruinando de ma-
nera absoluta España, pero en especia Madrid, con toda la abyecta y miserable artillería ejecutora 
de los poderes totalitaristas, arrasando todo sentido común, mirando a otro lado la realidad de la 
ficticia pandemia , abusando y violando todos los derechos habidos y por haber, sin respeto alguno 
a este supuesto sistema democrático, al más puro estilo comunista y dictador, con el odio por ban-
dera , con  la barriobajera actitud del psicópata más peligroso que ha gobernado en España desde 
tiempos inmemoriales, y con la ayuda de su banda de aliados igualmente miserables, la mayoría de 
sus ministros imputados en todo tipo de causas, sin formación académica ni moral, sin categoría 
humana ni social, sujetos a sueldo de poderes más absolutistas procedentes del grupo de los Bil-
derberg, con Soros haciendo las veces de maníaco depredador y financiador de todo el terror que 
ha sembrado en España, utilizando a su esbirro, ese psicópata sin alma que es Pedro Sánchez, -un 
delincuente que será en su momento detenido y confinado en una cárcel de por vida-, han decre-
tado aplastando todos nuestros derechos a los madrileños, un nuevo estado de alarma.

No son culpables los desalmados psicópatas que actúan como robots al servicio de las fuerzas sa-
tánicas masonas sionistas que intentan imponer el Nuevo Orden Mundial, el Anti Cristo, sino, los 
millones de ciudadanos que les siguen, les votan en esa farsa y pantomima que es el acto ritual de ir 
a votar a las urnas para decidir quién va a ser nuevo carcelero, opresor y dictador, se arrastran ante 
ellos, les sirven entregándoles su voluntad, su mente y sus cuerpos, y hacen de soldados ejecutores 
contra el resto de sus hermanos, cegados por el odio y la programación mental destructiva a manos 
de estas fuerzas del mal.

No olvidéis. No lo olvidéis que, sois todos cómplices de la implantación e imposición del estado sa-
tánico no sólo en España, sino en el mundo. Y son peores los cómplices que los propios ejecutores. 
El infierno está servido para todos. La masa humana española está k.o.  No reacciona. Languidece 
y perece a manos de semejante calaña de seres desalmados. 

Lo vuelvo a repetir. Y lo haré miles de veces a partir de ahora:
GOBIERNO : ASESINO

TODO EL GOBIERNO: ASESINO

POLÍTICOS : ASESINOS. 

Espero algún día poder veros a todos en la cárcel , cadena perpetua  , y aboliendo mundialmente 
toda la maquinaria política, los partidos políticos y las creencias políticas, por ser el más grande 
atentando y violación con los derechos esenciales de todos los seres humanos.
Por último, una vez más:
ESTE GOBIERNO DEL PSICÓPATA PEDRO SÁNCHEZ Y SUS SOCIOS : TODOS ASESINOS

Isabel De La Fuente

http:// Isabel De La Fuente.
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Isabel De La Fuente
14 de octubre a las 12:35

HACIA UNA DICTADURA Y EL ESTADO DE ESCLAVITUD MUNDIAL.
ALERTA A TODAS LAS MENTES VERDADERAMENTE CONSCIENTES , FUERA YA DE LA ‘REALIDAD PRO-
GRAMADA’ EN LA QUE VIVE LA MAYORÍA DE LA HUMANIDAD, DESLIGADAS DEL SISTEMA DE ESCLA-
VITUD HUMANO, CON LA MENTE, LA VOLUNTAD Y EL ESPÍRITU BIEN HILADOS AL ÚNICO, INTOCABLE 
Y VERDADERO GRAN ESPÍRITU UNIVERSAL. La llamada no es para la masa humana, -programada y 
esclavizada sin saberlo; y por lo tanto, peligrosa-, sino para los que ya han transcendido la mentira-
ilusión-programación de la -supuesta- ‘vida’ en la Tierra, pero aún encarnados. 
De nuevo:
Lo que nos espera en España, o el país o nación, antes llamada “España”, y en el resto del Mundo, 
es de terror.

Jamás habíamos vivido en la era moderna -no sabemos que es lo que pasó realmente en el paleo-
lítico-  un estado de esclavitud total. Pues... ahora, y precipitadamente, cuando se supone que a lo 
largo de los milenios la humanidad ‘debería haber ido avanzando’, según dicen los programados 
mentales, lo vamos a experimentar, sobretodo, en nuestras propias ‘carnes’, porque , en lo que res-
pecta a la mente, esa .. hace ya algún tiempo que desapareció de la especie humana, y con ella el 
concepto voluntad y conciencia. Con un ser esclavizado y sometido, sin conciencia, sin inteligencia, 
y sin voluntad ni autoridad alguna sobre sí mismo, damos por instaurada, por impuesta, la Era del 
Transhumanismo.

No es que sea la tormenta perfecta, la que nos espera, no... Sino, el verdadero, inaudito, inaceptable 
e increíble, estado de esclavitud a manos de las fuerzas del mal: el Anti Cristo está ya instaurado en 
toda la faz de la Tierra y sobre la conciencia y el cuerpo de la humanidad.

No podemos llorar ahora ni llevarnos las manos a la cabeza ni rasgarnos la cara y la piel; pues, toda 
la humanidad venía siendo avisado en la realidad opresora y opresiva que sufría y vivía cada día 
en los últimos tiempos. Negar la evidencia es un signo claro y definitivo de que , ya, de manera in-
cuestionable e inconcebible, se es un esclavo y un cuerpo vacío de mente y alma. El “robotismo”, el 
“zombismo”, el transhumanismo, son las caras que reflejan a la perfección qué ‘señor’ se ha hecho 
con el control del Mundo, y cuáles son las fuerzas que le dominan : las fuerzas del mal.

Sólo nos queda orar, rezar, meditar y suplicar para que nuestro Yo Superior, en dimensiones ajenas a 
este holograma satánico, esta mátrix-esclavitud, nos enseñe a transcender semejante estado contra 
natura y nos devuelva el alma y la consciencia de espíritu más allá de lo que nunca fue, es ni será 
real. Esta supuesta ‘realidad’ es maya, es ilusión, es un programa: es Mentira. 

Pero... mientras no lo queramos ver, no nos enfrentemos y confrontemos con ella, no queramos 
aceptar las consecuencia de haber atentado contra nuestro espíritu aceptando el estado del mal 
sobre nosotros, no queramos decididamente ejecutar nuestro Poder, nuestra Autoridad y nuestra 
Voluntad contra el maligno-sociedad-sistema-no-realidad- sucumbir será el siguiente y correspon-
diente ‘destino’. 

Quizá morir en el infierno de la inconsciencia -de la mala conciencia, del infierno interior, del inso-
portable destino y sus consecuencias- y sucumbir, definitivamente, en su fuego abrasador, sea, al 
final, la mejor de las salidas posibles para esta, nuestra especie humana. 
Que desaparezca, y con ella, la propia realidad satánica -siempre parásita del Único Bien-, sería la 
verdadera entrega por una Verdad  incuestionable y universal: el mal nunca puede vencer ni per-
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manecer. Aunque sea a costa de un sacrificio tan horrendo, supremo e incluso necesario como que, 
una especie experimental semi artificial, pero de pleno derecho cósmico y universal, se auto inmole 
para que el mismo fuego del infierno se extinga con ella y a través de su propio dramático pero 
incontestable sacrificio antes las fuerzas universales que tanto ‘empeño’ han puesto en mantener 
una división tan dañina como es la creencia inventada del mal contra el bien para conseguir unos 
objetivos universales-vibracionales que al mismo hombre se le escapa, a pesar de tamaña gesta de 
auto inmolación. 

Por ello:
Esas fuerzas, inconcebibles para la conciencia humana, también se tendrán que ver confrontadas 
contra su propio Poder y Ser Interno. E igualmente, espero-supongo- por el bien de las pequeñas 
especies semi conscientes-, desintegradas, por el propio peso y cargo de su conciencia sobre las 
formas de vida en experimentación, como lo ha sido la humana, al menos en este pequeño paraje 
cósmico, y la comprensión adquirida sobre tales confrontaciones. Hacer sufrir siempre , eterna-
mente, al pequeño sobre el grande o superior , merece la auto desintegración de tal mundo, de 
tal universo, de tal creación, simple y llanamente por definición y lógica esencial existencial. Ya ha 
llegado La Hora de que el pequeño ser, el pequeño ser creado, se revele contra tales fuerzas uni-
versales universales; aunque caigan lo mundos y las constelaciones, con todas sus inteligencias y 
poderes, al mismísimo averno.  

Cuando el ser creado, el ser humano, por ejemplo, se revele contra tales poderes y fuerzas, mucho 
más allá de nuestro infame programa dimensional ‘terrestre’, simplemente, dejando de reprodu-
cirse y con ello hacer perder toda la información aprehendida a través de nosotros, pero  a costa 
-además- de nuestra esclavitud e inconsciencia programada, aquellas fuerzas también caerán con 
nosotros. Y exactamente ese es el final, por Ley, por justicia universal... porque sí, que se merecen.

Ana Isabel De La Fuente

R.R.M.
Falta amor.

Isabel De La Fuente
hasta el amor se tiene que ‘ganar’, se tiene que merecer. El amor es la más alta cumbre. Aún, el 
ser humano no se merece encontrarse con el Amor; esa es otra dimensión: LA Dimensión.
Si te refieres a que falta sentimiento, sí. Pero, sentimiento equilibrado, en equilibrio, en sereni-
dad, y con el tiempo y la profundidad que exigen los buenos sentimientos, para que penetren 
realmente en las almas y cuerpos de los seres humanos. Con la textura y tesitura de estos tiem-
pos los sentimientos han dejado de existir. Sólo extienden su tiranía las emociones o desbocadas 
o superficiales, aquellas que sólo sirven para mantener la especie, y a la especie en un ‘orden’ 
establecido por terceros. Esas emociones necesarias para que se mueva el mundo, pero no para 
los hombres, sino para las inteligencias que les dominan. Emociones que sólo sirven a la nece-
sidad desbocada, aquella que mata por conseguir lo que se desea, la pescadilla que muerde la 
cola de los seres inferiores, y que sólo se mueven por instintos básicos de reproducción y subsis-
tencia. Y a su vez, los que necesitan las élites para que la masa humana se despedace entre si, 
fruto tales emociones de creencias fabricadas para apuntalar la destrucción y el odio.....
...mejor, no sigo.

M.G.
Se necesita confianza en xada d nosoteos humanos diriendonos hacia el amor Universal amor d 
unos a los otros tratemos d ayudar a la Madre Tierraa los 4 vientos q sea proclamado paciencia 
en todo sentido solo Amor perdon venceremos no estamos solos abrasos amorosos alegria en 
nuestros corazones asi sera y asi Es

http://Ana Isabel De La Fuente
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H.H.
Yo Creo estoy segura, Siempre el Bien Triunfará Sobre el Mal, y ningún Mal tendrá nunca más fuerza 
que que Nuestro Dios Nuestro Señor Amén 

L.U.P.
Todos vivimos el karma colectivo de diferente manera y en diferente nación. Siempre se ha dado 
en toda época, la ventaja en la actual es que nos podemos dar cuenta de inmediato a través de los 
medios. Así podremos tomar conciencia más rápido. Bueno los que están más avanzados en con-
ciencia superior espiritual así será. Los muchos serán salvados por los pocos.

Isabel De La Fuente
Por favor, no desvirtúes ni quites ningún ápice de intensidad y comprensión terrestre y universal 
al momento presente que estamos viviendo; un momento planetario histórico, que nunca antes 
se había dado: La mayor cantidad de seres humanos habitando la Tierra (10 mil millones) , más 
los cientos de miles de millones en el astral inmediato unidos a esta última oledad de vida cuya 
interdependencia entre encarnados y desencarnados es de vital relevancia y transcendencia, 
para bien y para mal, y todos esos miles de millones de seres humanos físicos, -como nunca se 
había visto antes, jamás- , sometidos a las fuerzas del mal absolutas.
Empezar siempre con esa retahíla de frases espiritualistas hechas, que no dicen nada, por cierto, 
sobre que siempre ha sucedido y demás habladuría.. -falsa- , no sólo denota inconsciencia por 
tu parte, sino incultura o analfabetismo existencial . Cuando escribís toda esa sarta de frases va-
cías, abstractas, sin alma, lo que hacéis , contrariamente, es alimentar al mal. Cuando no somos 
capaces de ser conscientes de la verdad que se está manifestando, relativizar superficialmente, 
lo que haces es neutralizar a las fuerzas que sí se han dado cuenta del abismo terrestre, y tratan 
de contrarrestarlo con la verdad. Esa falsa pose de que ‘no pasa nada’, porque ‘ya ha ocurrido en 
otras ocasiones’, son las frases más eficaces del mal contra el Bien. El que no quiere enterarse de 
nada, como denota tu comentario -sea o no así, pero es lo que denota-, alimenta a la fuerza do-
minante. Ese mirar a otro lado con justificaciones infantiles, y en este caso, falsas, sólo muestra 
cuál es tu tendencia energética y mental, y por ende... tan peligrosa como cualquier otra mente 
ignorante o alienada en momentos tan críticos.

No hay nada como la ignorancia consentida, a conciencia y con deliberación; es lo peor a lo que se 
tienen que enfrentar los que sí saben qué es lo que está sucediendo y cuáles sus consecuencias.

Tú pareces no querer ver frente a frente lo que es el mal; y ese, estate segura, es la peor elección 
posible, y no sólo para ti; sino, para todos los que te rodean o aquellos que se topen contigo en 
tu día a día y en tu realidad.

No. Cuando el mal acecha, ser superficial, infantil, o tibio.... repetir programaciones mentales, 
creencias generadas por otros, etc., sólo sirve a un determinado poder y a una determinada 
fuerza. Y El Bien, no tiene nada que ver con este tipo de personas, este formato, este molde, ese 
tipo de programa...

En cuanto a lo que concierne al Bien, no tengo nada más que explicarte. Cuando razones, re-
flexiones, medites profundamente por ti misma sobre lo que has escrito o tus tendencias ‘espiri-
tualistas’ al uso y las contrastas con la realidad mundial y la personal.... entenderás por ti misma 
y sin ayuda de nadie. 

M.C.T.
Isabel yo ya no veo la hora de que salgamos de esto.
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L.F. Isabel De La Fuente
18 de octubre, 2020

Querida Isabel,  acudo a ti desde la Ciudad de México para un apoyo energético para Mi padre 
Miguel Ángel Flores Quesada 31 de julio de 1951, quien se encuentra ya entubado y con ventilador 
por este triple ácido COVID, agradeceré cualquier oración o energía para su recuperación  que dios 
te bendiga y te multiplique un millón de veces tu ayuda, que así sea gracias padre hecho esta.

Isabel De La Fuente
Claro, Luis. Mi deseo para que tu padre mantenga su mente y su alma en paz, que ahora es lo 
más importante en esta situación. Procurar la paz mental y psíquica en tu él es esencial, casi lo 
único en lo que debemos enfocarnos. Pues, la vida está en manos de su espíritu, de su Yo Su-
perior, y del Padre. Si nos centramos en lo único que es Verdad, que es verdadero, la situación 
seguirá el curso más equilibrado y sensato para su salud y su devenir. Evitar el miedo, la tensión, 
el exceso de preocupación y los malos pensamientos que generan ansiedad, pues él recibe todo 
lo que pensamos y sentimos y le atraviesa mente y cuerpo. Por eso, siempre es mejor buscar el 
equilibrio, siempre el equilibrio interior de todos sus familiares y acompañantes.
El equilibrio es la clave... es lo que activa el curso del correcto espíritu y energía.... Y el estado de 
paz, que es lo que necesita tu padre...
Tampoco es conveniente el empuje energético caótico de miles de personas, porque le llegan al 
afectado como bombas energéticas, como ataques energéticos, como balas que llegan de ma-
nera indiscriminada a su cerebro y a su cuerpo... Lo mejor que podemos hacer por aquellos que 
están en situaciones críticas, es procurar equilibrio máximo energético, mental, situacional... Y 
siempre buenos deseos en sintonía con la aceptación sobre los acontecimientos que estén por 
suceder y desembocar. Cuando procuramos paz y equilibrio a nuestros seres queridos, los acon-
tecimientos están en sintonía con el Bien.... Para mí esto es lo más importante, querido Luis...

Paz y Bien. Aceptación y fortaleza interna. Equilibrio.

Un abrazo para él y para ti, y mantengamos paz, confianza, y el máximo bienestar para tu padre.

L.F.
Isabel De La Fuente perfecto muchas gracias

Ana Isabel De La Fuente
Luis Flores... y sé perfectamente de lo que hablo. Nunca escribo por escribir. La experiencia 
personal no sólo es un grado, sino una transformación y elección definitiva, y sin quiebras. Si te 
hablo de equilibrio, por protección y para el bien del afectado, enfermo, o desahuciado es que 
eso es lo único que se ha de procurar. Por compasión al afectado, que es el primero sobre el 
que hay que depositar toda la conciencia y la compasión. Los demás, familiares y demás, suelen 
ser siempre los grandes egoístas, manipuladores, falsas víctimas y bloqueadores del espíritu 
en el único momento transcendente: la muerte. Equilibrio... Espero que mis palabras, mis dos 
textos, no caigan en saco roto, Luis... Pues, yo jamás hablo por hablar. Sino, por experiencia y, 
conocimiento propios con los que se han muerto en mis propios brazos, y por los desencarnados 
cientos más, que me han transmitido su ansiedad y su penar por todo lo anterior... Y yo, de los 
muertos, me fío siempre. No tanto así de los vivos...
 
L. F.
Ana Isabel De La Fuente y tienes toda la razón ya he identificado a esas personas, agradezco el tiem-
po y tu amor incondicional  a la humanidad, que Dios te bendiga a ti a los tuyos!! Cuídense muchoI
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Isabel De La Fuente
22 de octubre 2020

EN MANOS DE ASESINOS. (ASESINOS, ESCUCHAD: NO OS SALDRÉIS CON LA VUESTRA. SERÉIS ANI-
QUILADOS CUANDO LLEGUE EL MOMENTO. QUIEN A HIERRO MATA A HIERRO MUERE. AHORA 
IMPONDRÉIS LA MALDAD Y LLENARÉIS EL PLANETA DE OSCURIDAD.  VUESTRO TIEMPO ES, SERÁ 
CORTO, PERO LA PENA QUE PAGARÉIS SERÁ Y ES ETERNA. TIEMPO AL TIEMPO. LA VERDAD ES IM-
PLACABLE Y ARRASA, DE IGUAL MANERA, TODO A SU PASO. SERÉIS SOMETIDOS AL FUEGO ETERNO 
DE LA VERDAD.  LA CONSCIENCIA ES VUESTRA CONDENA Y VUESTRO FINAL. LAS LEYES Y PRINCI-
PIOS SON TAN LETALES COMO VUESTRA PÍRRICA VICTORIA. PERO EL ESPÍRITU NO DEJARÁ TÍTERE 
CON CABEZA Y SERÉIS ERRADICADOS DE ESTA CREACIÓN. ASÍ FUE SIEMPRE, ASÍ ES AHORA, ASÍ 
SERÁ POR LA ETERNIDAD. LA MUERTE, PARA VOSOTROS, SÍ SERÁ EL FINAL) 

En manos de asesinos. En manos de satanistas. En manos de masones. ESPAÑA ANIQUILADA. ES-
PAÑOLES ENCARCELADOS, ESCLAVIZADOS, PRIVADOS DE TODO TIPO DE DERECHOS. ESPAÑOES SO-
METIDOS. 

Estos asesinos, los poderes que están ahora en el gobierno con sus políticos, todos esbirros, maso-
nes, satanistas y dictadores, están acabando con todo en España, están arrasándola. Arrasando to-
dos los derechos, nuestra libertad, cerrando todo , todo, todo, aplicando una censura terrorífica sin 
precedentes en nuestro país. Dictadores miserables, asesinos, criminales, masones y fundamen-
talmente satanistas. Si. Son asesinos. Son dictadores esclavizadores asesinos, que están acabando 
con todo y sometiéndonos a todo tipo estados carcelarios, privando de toda nuestra libertad, todos 
nuestros derechos, e imponiendo la peor y más cruel y miserable dictadura jamás vista. De aquí 
al asesinato controlado y masivo de la sociedad no hay más que el siguiente paso; el primero lo 
dieron con el ataque con esa arma biológica: covid 19, o Sars Cov 2, como ensayo de guerra, ante 
lo que pretenden en los próximos años, que es la eliminación de 3 cuartas partes de la población 
mundial, su sometimiento absoluto a un sólo poder, y el vaciado de la voluntad y la erradicación 
de la capacidad volitiva de los cerebros humanos, para convertirlos en robots al servicio del nuevo 
orden mundial satánico.

 Y España, es de las primeras naciones en implantarse el estado de esclavitud y sometimiento de su 
población, en tiempo récord. La dictadura más satánica, masónica, y más letal que jamás hayamos 
sufrido en nuestra nación. Y no olvidéis algo fundamental: sois, todos, cómplices de la bestialidad 
que se está implantando, pues os habéis sometido a ellos, os habéis arrodillado ante ellos, y les 
habéis avalado con vuestros botos, vuestros odios, vuestras programaciones mentales letales, y 
vuestra incapacidad manifiesta para discernir, reflexionar, y aceptar que estabais siendo y sois sus 
esbirros programados por estas fuerzas y entes malignas, con el objetivo de destruiros a vosotros 
mismos y a vuestros hermanos de ‘creación’. Todos culpables, todos responsables, cómplices y eje-
cutores de este siniestro y malvado plan de esclavización y esclavitud de la mayor cantidad de seres 
humanos jamás visto sobre este planeta, y sin rechistar...

Esta  Es  La  Verdad.

Ahora, asumid las consecuencias.  Ya no habrá dónde mirar, ni dónde esconder la cabeza ni la con-
ciencia. La asunción de la verdad, en cada uno, será el pago por haber vendido la voluntad,  el alma 
y el cuerpo a los poderes satánicos. No hay mayor falta contra el Espíritu que venderse a Satanás. 
Y será el final de este experimento humano. La co responsabilidad en la explosión e imposición del 
mal es de todos. Negar la existencia del Mal vuestro peor mal y el peor castigo.
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Todo está, ya, servido. 

Que Dios nos ampare, nos perdone, nos proteja. Aquí y allí. Ahora y después de este último ahora. 

Ana Isabel De La Fuente

I.R.
Saludos, abrazos fraternales amiga y hermana de luz, fortaleza, eres un gran ser que siente y 
habla con el corazón. Agradezco por tu información. Bendiciones querida Isabel.

M.Ch.T.
Isabel te mando un fuerte abrazo, gracias por todo tu esfuerzo y por decir la verdad, que Dios te 
proteja ahora y siempre

P.L.
Sí y no pocas las que tenemos que asumir, un Nuevo orden impuestos por descerebrados como 
ellos.
Lástima de las generaciones que se están levantando sin preparación e ilusiones de vida.
Me da mucha pena.
Cuídate Isabel

N.A.
Vamos a ver. Quienes son estas seres tan malos??. Y asumo mi incultura, que son los masones?? 
Por más que pregunto nadie me sabe responder. Por favor quiero saberlo. Gracias
 
J.C.G.C.
Querida Isabel... Te mando energía amorosa y mi convicción que cada cual tendrá lobque me-
rece... Los dormidos swguiran en ese sueño eterno, viviendo una y otra vez esta rueda. Pero los 
otros serán libres, no importa lo que crean o digan... El alma limpua y pristina sigue su camino al 
Padre. Los que vendieron su ser tendrán que asumir las consecuencias de lo hecho a la humani-
dad y a la Madre tierra... Debes estar en paz porque ya tu trabajo fue hecho. Cuídate. Ahora es 
tiempo de cada uno...

J.A.
Anoche me decía mi niña: mamá esto se parece a la peli de la Valla...
Saludos y gracias por compartir.

M.M.
Esta será tu verdad, no la verdad, porque pareciera que todo lo que dices sea lo único autentico 
y encima con esta AGRESIVIDAD, poco en sintonía con lo que supuestamente pretendes ser. No 
seria mejor que reflexionaras sobre tu comportamiento? Porque deja mucho que desear

C.H.
Al final solo prevalecerá la luz. Yo con un medicamento Herbolario me Curé del covid, solo duré 
tres días enfermo, presenté tos, fiebre, y debilidad corporal, pero no presenté síntomas graves. 
El final será para lo que sienten miedo y desesperanza. No para los que nos guiamos y trabaja-
mos en la luz del Amado Creador.

http://Ana Isabel De La Fuente 
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Isabel De La Fuente
1 de noviembre 2020

El Plan. La Mentira. El Covid.
NOM. Esclavitud= Transhumanismo.
https://www.facebook.com/100000119299286/videos/5255078244506100/

A.T.
Facebook coloca, información falsa sobre tu post
 

L.X.R.O.
Amelia Tovar La libertad de expresión en un espejismo... todo está siendo censurado...

Isabel De La Fuente
Amelia Tovar Todo lo que es verdad, Facebook, es decir, NOM disfrazado de redes sociales y 
otros, lo censuran, amenazan y persiguen; nada nuevo bajo el sol... de este planeta, de este 
sistema de vida, de esta sociedad controlada y los poderes que tienen el control sobre la vida en 
este ‘aquí’. La diferencia con tiempos ‘anteriores’ estaría en el desarrollo y activación de la plena 
consciencia de la mayoría de la humanidad. Algo que, a estas alturas, no sólo no ha ocurrido, 
sino que tal humanidad está mas programada que nunca y más inconsciente, incluso, de lo que 
piensa la mayoría que ‘cree’ que sí está despierta... Y ahí radica el gran problema....

A.T.
Isabel De La Fuente lo sé Isabel, te sigo hace tiempo ya. Esto(oscuridad) está acelerado, más que 
nunca.

Isabel De La Fuente
Maldito Bulo: Sois unos matones al servicio del poder satánico que todo quiere controlar. No os 
vais a salir con la vuestra. Escuchad bien; nunca, jamás, os vais a salir con la vuestra. A mí, en parti-
cular, me resultáis indiferentes. Y lo que pretendáis hacer, aún más. Carceleros arrastrados ante ‘su 
señor’, indignos de cualquier humanidad, miserables, mentirosos abyectos, dictadores nauseabun-
dos, ejército del mal.. Todo se volverá contra vosotros. Tiempo al tiempo.
Por cierto; no volváis a amenazarme.

Isabel De La Fuente
Maldito Bulo, censores miserables, todo lo que se dice en este vídeo es verdad. No tenéis ningún 

https://www.facebook.com/100000119299286/videos/5255078244506100/
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/videos/5255078244506100
https://www.facebook.com/100000119299286/videos/5255078244506100/
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derecho sobre nadie, aunque lo pretendáis. Creéis que ganáis batallas contra el bien y la verdad, 
contra la humanidad y contra sus libertades; pero no es verdad. Vuestro pingue triunfo es mezqui-
no y muy pequeño, ilusorio, tan falso como falsas vuestras denuncias contra lo que es verdad, y 
sobretodo, está manchado de deshonor, traición, ruindad y detrito. Todo, insisto, se volverá contra 
vosotros. Todo.
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Isabel De La Fuente
2 de noviembre 2020 

Todo. Es. Mentira
Todo es mentira.
Todo.
Mentira. Una ‘gran’ mentira más.
No sigáis las mentiras. No las miréis. No las escuchéis. No las alimentéis. No las divulguéis. No las 
creáis. No las proyectéis.
Hoy, todo, es mentira. Y la última mentira, la de la  última hora , más. 
Todo es mentira.
Todo. Es . Una . Enorme. Y . Miserable. Mentira.
Es tu responsabilidad NO secundar, nunca, jamás, ninguna mentira. Evítalo.
Apaga la televisión y todos los medios de difusión: todos. Y sobretodo, en el instante inmediato en 
que comienza la última gran mentira. Aléjate. Cierra todo. Medita. Ora. Mantén silencio. Mantén 
tu autoridad y fortaleza interior. Escucha sólo al sonido de tu ser interior. 

Si haces todo lo contrario: tú eres el máximo cómplice de que esa última mentira permanezca y 
arrase con todo.
Recuérdalo. No lo olvides. 

Sé responsable

Aléjate de toda mentira multi divulgada por todos los medios. Y de  esta última, de ahora, la de hoy, 
la de cada día... más.

Todo Es Mentira.

Ana Isabel De La Fuente

S.B.
Es verdad... yo hoy me hago responsable de Mí Misma... veo la mentira y trabajo por la Verdad... 
Gracias Isabel por compartir tu Sabiduría. UN ABRAZO DE LUZ desde Argentina.

L.D.
Un saludo cariñoso para ti y fuerza en estos momentos y tienes razón busquemos dentro de noso-
tros la luz que nos guíe hacia la verdad

S.A.
Cuanta sabiduría Isabel.Gracias!!!

L.L.
Muchas gracias Isabel De La Fuente eso seguiré haciendo

L.A.C.
Siempre he pensado que ..., “EL QUE DIJO LA PRIMERA MENTIRA, CAMBIO EL MUNDO PARA SIEMPRE.”???
Que tal si nos unimos a lo aqui expresado por Isabel De La Fuente
y dar un giro 180 grados y comenzar de nuevo dejando atrás esta locura denigrante haciendo del 
ser humano una marioneta sin sentidos y limitado al crecimiento espiritual de todos y la creativi-
dad positiva para mejores tiempos ahora y en el futuro.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R


906
VOLVER AL ÍNDICE

Gracias Ana Isabel De La Fuente.
Ana Isabel De La Fuente
Entre los cientos de artículos que vengo publicando desde hace años, éste de Febrero cobra 
toda relevancia hoy, como el resto que siguieron después, y los cientos de los últimos, sobre todo, 
5 años.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4037898932890710?__cft__[0]=AZXr44JSwODe8ANZ-
NH5Re_jfNEWCNghUKH0sS_18M-m3kslztETmXhbc7-9qPTPiaj8ZQDCVCN6ZrBA4EdwEbLr2wAsIHs8WbgDzx6kjXIALbp0pk1tYzQc-
CXxoVt_Xo8Uo&__tn__=%2CO%2CP-R

Isabel De La Fuente
1 de febrero 2020

CORONAVIRUS  Y EL GOBIERNO MUNDIAL.
La verdad es sencillamente escandalosa. No hay casualidades. Todo está perfectamente estudiado, ges-
tado y ejecutado. Y ni siquiera se esconden. Todo a la vista de todos. La amenaza de todos estos poderes 
contra la humanidad, al completo, es tan evidente que sólo podemos constatar que la 3ª Guerra Mundial 
es única y exclusivamente contra el mismo , el propio ser humano. Hace más de 10 años que avisaba en 
mis vídeos y escritos que, entre otras cuestiones verdaderamente alarmantes, estos poderes lo que bus-
can es reducir en 3/4 partes la población mundial; eso sí, y como siempre, sin su permiso y a la vista del 
propio ser humano, y sin que éste pueda, ni siquiera rechistar. Y¿ por qué?. Porque ya se han encargado 
de convertirle en tiempo récord en un ser inconsciente, anulada su voluntad, incapaz de pensar, discernir 
y decidir, a través de todas las tecnologías más evidentes, la manipulación del aire, del agua, de los ali-
mentos y los mismos fármacos y vacunas que imponen sobre la humanidad al completo. El resto, sólo se 
trataría de extraer conclusiones.... Pero, algo me dice que, muy pronto, ya será tarde.
Ahora; el hombre ha estado avisado desde hace mucho tiempo, y su reacción habitual y salvaje siempre 
ha sido ir y destruir al que avisa e informa. Y esa programación de destrucción contra su propio hermano, 
y contra la verdad, está implementada de manera eficaz en la mente de la masa humana general.. Ahora 
¿qué hacer?
Ahora os toca a vosotros pensar por vosotros mismos.  Y actuar sin aún queda algo de autoridad, volun-
tad y valentía.
La esclavitud mundial ya está instalada. Se hará efectiva en muy poco tiempo. La mayor dictadura mun-
dial nunca vista.
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

F.B.
Son insoportables, todos! Hace 3 años que miro poca tv, mucho libro y alguna serie. Mi chusmerio es 
facebook. Pero tengo que bajar los decibeles, porque facebook también es un creador de mentiras

V.H.B.R.
Isabel De La Fuente... GRACIAS..... ESO HAGO.... YA NO VEO TELEVICON NI ESCUCHO NOTICIAS DE 
LA RADIO... NO ES SANO

V.L.L.
Gracias

V.L.L
Hace más de 15 años que no miro tv. Hace más de 15 años que elijo informarme usando mi 
propio discernimiento. Y cada día somos más. De hecho, me asombra que cada persona que 
conozco, aunque sea fugazmente, vibra en la misma. Bah, no, no me asombra: me alegra.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4037898932890710?__cft__[0]=AZXr44JSwODe8ANZNH5Re_jfNEWCNghUKH0sS_18M-m3kslztETmXhbc7-9qPTPiaj8ZQDCVCN6ZrBA4EdwEbLr2wAsIHs8WbgDzx6kjXIALbp0pk1tYzQcCXxoVt_Xo8Uo&__tn__=%2CO%2CP-R 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4037898932890710?__cft__[0]=AZXr44JSwODe8ANZNH5Re_jfNEWCNghUKH0sS_18M-m3kslztETmXhbc7-9qPTPiaj8ZQDCVCN6ZrBA4EdwEbLr2wAsIHs8WbgDzx6kjXIALbp0pk1tYzQcCXxoVt_Xo8Uo&__tn__=%2CO%2CP-R 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4037898932890710?__cft__[0]=AZXr44JSwODe8ANZNH5Re_jfNEWCNghUKH0sS_18M-m3kslztETmXhbc7-9qPTPiaj8ZQDCVCN6ZrBA4EdwEbLr2wAsIHs8WbgDzx6kjXIALbp0pk1tYzQcCXxoVt_Xo8Uo&__tn__=%2CO%2CP-R 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
5 de noviembre 2020

Esta sociedad, este sistema y este ser humano deben extinguirse. No es que no tengan solución; 
simplemente, no se va a buscar ninguna solución por parte de nadie. De hecho el caos que muestra 
este tipo de sistema de vida y este tipo de humanidad, a parte de generado adrede, a conciencia , cumple 
con el objetivo preciso y exacto de la destrucción controlada de tal humanidad, para la construc-
ción de otro modelo donde deje de predominar el ser para dar paso a la esclavitud y la erradicación 
de la conciencia, la voluntad y la consciencia. Es decir: la eliminación controlada del mismo Espíritu 
de los cuerpos y de todo el sistema de vida, en general, en este planeta-dimensión.
A la humanidad ya no se le puede preguntar a cerca de nada que tenga que ver con lo que es 
esencial y sagrado; pues lo desconoce. Ya no piensa. No tiene intención de hacerlo. No sabe lo que 
significa y es ‘pensar’. Sólo existe por su programación y por la programación de toda la vida en este 
planeta, cumplir con ella y estar a bien con sus programadores. 
El transhumanismo es un hecho. La erradicación del ser humano tal y como era hasta hace 25 años. 
Y un modelo de esclavitud mundial basado en el vaciado de la conciencia, la mente y la voluntad, 
la consciencia de sí, y la desaparición definitiva de la conciencia del Ser Superior y la Vida Sagrada. 
 Las nuevas generaciones serán las mismas que arrasarán con todo su pasado , sus antecesores y 
con toda la sagrada luz , y se auto someterán a la esclavitud y participarán de ella sin ningún ‘cargo 
de conciencia’; porque, simplemente, ni tienen conciencia ni creerán tener que rendir ante ella. Es-
píritus de plástico y despojados de consciencia y autoridad alguna sobre sí. Su ley : el mal, lo que va 
contra natura, pero sin saberlo. No saben lo que es ‘Natura’. No saben lo que es el Espíritu ni lo que 
supone y significa. No saben porque no saben, no piensan, carecen de capacidad de razonamiento. 
Y ni siquiera saben, ni siquiera sabrán que son esclavos. Porque no tendrán ningún otro punto de 
referencia ni consciencia para averiguarlo. Un esclavo que no sabe que es esclavo y se considera 
‘normal’, es el peor mal que podría caer sobre este sistema de vida, en este planeta y en esta, ya 
sentenciada, humanidad.  

Isabel De La Fuente

O.P.
“No se den por Vencidos ni aun Vencidos”!... Grandes y Bellos Cambios acontecerán, a partir de 
Enero del 2021!... No aflojen y Cooperen Decretando, Visualizando un Mundo Perfecto, subiendo 
sus Frecuencias para Vibrar en otro Rulo de Tiempo... para atraer lo que te mereces, como siempre 
ha sido!! Abrazo!!

Ana Isabel De La Fuente
Comentario vacío, superficial, infantil, y decidida y ridículamente falso. Y como tal, muy del 
gusto de la gente común que no buca otra cosa que arrastrarse a los programas mentales de 
otros y seguir las intenciones de aquellos, y nunca las propias. De hecho, se demuestra en las 
cuatro personas que han aprobado con su ‘like’ este comentario... Y así es cómo funciona este 
sinsentido. Cuanto más superficial y pleno de falsa consciencia, y falsa ‘positividad’ es el mensa-
je más seguidores tiene y arrastra. La mentira es el gran combustible de esta sociedad y de esta 
humanidad. Sin duda usted ha debido de olvidar en algún momento que a la Verdad sólo se llega 
por un camino: El Camino De La Verdad. Y La Puerta de La Verdad es la sinceridad, ver, querer 
ver la Verdad, aceptar mirar cara a cara a la Verdad, y nunca rehuirla, nunca huir de Ella, nunca 
disfrazarla de falsas y pueriles esperanzas que en nada tienen que ver con la Verdad. La Verdad 
siempre es dramática y traumática. Sólo la aceptación de la misma Verdad puede llevarnos, y 
nos lleva, a la Liberación de lo que NO ES VERDAD.
Y además, cuando tal mensaje es superficial y falso, la cobardía se convierte en la verdadera em-
peratriz de este mundo. La cobardía es la aliada de la mentira y de lo que NO es Verdad. Generar 

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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miríadas de cobardes es lo que lleva a esta humanidad a su auto destrucción. La falsa espiritualidad, 
los falsos mensajes superficiales y plagados de falsas esperanzas y mentiras, de los que se nutre esta 
pseudo espiritualidad son los más grandes aliados del mal que se está imponiendo en este planeta y 
en esta humanidad. La cobardía de los falsos positivistas es tan lamentable como los efectos del mis-
mo mal y sus súbditos opresores que están implantando el mal en la Tierra...
Pero, claro, todo esto sólo lo entienden los que sí quieren entender y ... ver... Y no rehúyen la Verdad, 
sino que la enfrentan, la confrontan, y por todo ello, vencen sus consecuencias. Falsa espiritualidad, 
falsa espiritualidad, falsos mensajes = cobardía.
Y así con todo. Y por esto mismo, por esto mismo, la humanidad está sentenciada.

P.Z.V.
Pero todo eso ya va a acabar, ya les queda poco, por eso están sacando con rapidez todas sus cartas para 
esclavizarnos, pero se la van a pelear hagan lo que hagan y el hdp de Sanchez, acabará entre rejas y ahí es 
donde pagará todas sus actuaciones en contra de la humanidad.

Ana Isabel De La Fuente
Debería acabar entre rejas. Pero... tienen todo el poder, ya, controlado. Su papá Soros, le-les dirige 
muy bien. Él es el verdadero ‘dios’, que está llevando a cabo la destrucción de España y todo lo que 
significa, significó y podría haber significado como símbolo del último imperio que rigió en la Tierra 
justo antes de que se implantara, impusiese y expandiese la masonería satánica por el Mundo. Soros 
sólo es uno de los ‘dioses’ sociales, que trabaja a su vez para otros ‘dioses’ invisibles. Si la humanidad 
realmente hubiese sido consciente de que debía activar su poder, su voluntad y su autoridad interior, 
esos dioses satánicos estarían erradicados... La humanidad no está en ese punto. Por eso ha de extin-
guirse, y se extinguirá, la extinguirán a favor de una nueva era híbrida artificial y despojada de autori-
dad, voluntad y libertad personal. Entraremos en una era de máxima oscuridad. ¿Después? Después, 
obligatoriamente para los intereses cósmicos de otro tipo de inteligencias externas a la Tierra, tendrán 
que liberar y derivar a hordas de seres humanos en unas y otras dimensiones... pero... siempre, -otra 
vez-, a cargo de tales inteligencias, por no haber podido desarrollarse el ser humano como entidad 
independiente, de pleno derecho y con Voluntad integrada....

P.Z.V.
Ana Isabel De La Fuente... pero todo eso se va a acabar sin tardar mucho. Verás

J.A.R.R.
Intuyo que la polarización de la sociedad en dos es inevitable para continuar con el aprendizaje. Pero... dón-
de están esos niños índigo, cristal, arcoiris, diamante, - que estaban naciendo desde los 80 que iban a ser el 
cambio y despertar de esta humanidad ?!?! Sin ánimo de crear polémica, lo pregunto de verdad, de corazón, 
desde mi perplejidad ante todo lo que está sucediendo... si alguien supiera una respuesta... gracias !!

M.A.M.P
J.A.R.R. En mi concepto, ese fue solo un engaño de la New Age. En la actualidad, vivimos las consecuen-
cias de todo el control mental impulsado por esas teorías.

Ana Isabel De La Fuente
Maria Angelica Muñoz Parra Exacto.

J.G.
Juan Antonio Rosa Roldan lo estan, sobre todo en América, el espiritu es sabio, la divinidad se está 
expresando a los corazones puros y solo ellos lo verán, a traves de ellos viene sutilmente el cambio
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M.A.M.P.
J.G. perdón, pero yo estoy acá en Chile y los supuestos “niñitos cristal e indigo” tienen la embarra-
da con sus cabecitas huecas, no conocen el respeto, responsabilidad y menos tienen capacidad de 
discernimiento.

J.G.
M.A.M.P. en Chile tambien hay muchísimos niños y ya adultos muy despiertos, espero que tengas 
el corazón abierto y los puedas ver, saludos

M.M.F.
Desgraciadamente Isabel, es asi.

J.d.l.B.
LOS BUENOS SOMOS MAS Y MEJORES........SORTEAREMOS ESTA DESGRACIA.......LO QUE VENGA 
DEBERA EDIFICARSE SOBRE BASES SÓLIDAS, COMO LO FUE PEDRO PARA SU TIEMPO, SIEMPRE LE 
DIGO A MI MUJER QUE JUANITO NO SE RINDE.........SEGUIRÉ LUCHANDO¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡
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Ana Isabel De La Fuente
6 de noviembre de 2020

Joe Biden = George Soros
Isabel De La Fuente

G.D.
Si. El peor resultado... Y todavía no me convenzo que ya esté definido...

Ana Isabel De La Fuente
El peor resultado no es éste, pues todo el mundo -despierto-consciente-real-, sabe cómo sigue 
‘el juego’. Lo peor es la masa humana vacía de autoridad y voluntad y capacidad de discerni-
miento profundo. Y ese es el peor resultado posible: demostrado.

G.D.
Si, es verdad... Toda la razón...

C.D.L.
Tener confianza y fe !!! Todo puede dar la vuelta, recordar a la orden de quienes están los me-
dios de desinformación

Ana Isabel De La Fuente
¿”Dar la vuelta” a qué? ¿Aún no sabes que todo es programa, un guión y una escenificación... 
pero... desde siempre?

Ana Isabel De La Fuente
¿Y de que los seres sin conciencia ni voluntad son siempre los esclavos y dirigidos por los que sí 
manejan la voluntad de las masas que, de siempre, han renunciado a ella?

C.D.L.
Ana Isabel De La Fuente, yo tampoco soy de este mundo, aunque fui creada con la oportunidad 
de volver para vivir la historia de nuevo... y en lo más profundo de mi corazón sé que lo mis-
mo que tuvimos la caída a la oscuridad durante tantos miles de años, hoy volvemos a tener la 
oportunidad, pues esos miles de años dan la vuelta y subirá la consciencia... yo sí tengo fe en la 
raza humana. Tú ya quizás no te acuerdas de mí pero quizás si recuerdes a Susana y Mayte, por 
ellas te conocí a ti a Rafael Palacios, por aquel entonces ya estaba despierta y con la ilusión y las 
ganas de abrir conciencia a la raza humana. Ya no se cual es tu misión, pero he leído lo que le 
respondiste a Pilar Zubillaga Vallejo y me parece una falta de respeto por tu parte, quizás habrías 
de ser algo más humilde con todos los seres, puesto que si reencarnaste en este planeta fue por 
algo más que tener la razón de todo lo que escribes. Sé humilde con tus seguidores me pareció 
de un EGO poco educado para alguien como tú hablando con palabras que solo te alimentan a 
ti misma.

P.Z.V.
Carmen Delgado Lopez así es.

P.Z.V.
C.D.L. ese es el mal de muchas personas tan egocentristas.



911
VOLVER AL ÍNDICE

P.Z.V.
Trump ya tiene ganadas las elecciones, solo que no le gusta dejar cabos sueltos y esta investigando 
toda la CORRUPCION electoral para enjuiciarlos, que no se si sabréis, pero hasta los muertos anda-
ban votando.

P.R.
P.Z.V. no creo que lo dejen ganar...
El 2020 no podría ser peor si gana Biden

P.Z.V.
P.R. tiene buenos guardaespaldas, ya verás....

P.R.
P.Z.V. Dios te oiga!!

P.Z.V.
P.R. así será, mi instinto no me falla.

J.G.
P.Z.V. sii, trump es la cara visible del movimiento de inteligencia más grande de la historia, y a 
nivel global, como un ajedrecista ya saben los movimientos y como contrarrestarlos, todo es 
parte de estrategias para dejar en evidencia a los globalistas de las elites

Ana Isabel De La Fuente
Ha ‘perdido’ las elecciones. Es decir, han vuelto a decidir, ‘los de siempre’, los sionistas satá-
nicos en la sombra, a quien tocaba poner en la Casa Blanca, como pelele máximo, robot y pro-
gramado, de acuerdo al golpe mundial contra la humanidad llevado a cabo por el NOM, que im-
pone el estado de esclavitud sobre todo el planeta y necesita de todos estos sujetos psicópatas, 
programados mentalmente, despojados sus cuerpos de alma y conciencia, situados en todos 
los gobiernos, para que el golpe contra la humanidad sea efectivo y rápido. Biden es un robot. 
Un sujeto peligroso, muy peligroso, dirigido, -teledirigido-, por los satanistas. Exactamente igual 
que Pedro Sánchez, por ejemplo.

P.Z.V.
Ana Isabel De La Fuente todavía no acaba, ahora vienen los juicios. Ten fe. Trump es muy inteli-
gente y con mucha paciencia.

P.Z.
P.R... IMPOSIBLE...

Ana Isabel De La Fuente
P.Z.V. Amiga... te diriges a mí como si no supiese o no fuese consciente de lo que escribo, re-
flexiono, canalizo y publico... Frases como la que me has dirigido del tipo “ten fe”, sobran aquí 
en mis espacios. Mi página es un lugar muy serio para mí, puesto que alberga mucha informa-
ción expresada de muy diversas formas para todo tipo de inteligencias. Pero, inteligencias con 
consciencia y voluntad. Frases que pretenden minimizar el sentido de mis escritos, sobre todo, 
dirigidos a mí, con ese tipo de expresiones, no caben. Siempre digo, sugiero lo mismo a mis miles 
de contactos y foráneos; antes de expresar algo, leed todos y cada uno de mis artículos desde el 
principio, con discernimiento y profundidad, y hasta el final. Después, os daréis cuenta de que 
sobran tales o cuales expresiones en el contexto total de mis páginas.

Cuando escribes “ten fe” , - inconscientemente, seguro -, pretendes aleccionarme de alguna 
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manera, cuando es probable que no hayas entendido bien el sentido de esta página, porque no 
debes haber seguido mi trabajo, ni sientes aún su alcance ni su objetivo. Puesto que haberme 
dedicado tal frase, con su intención, denota que no sabes nada de mí, y que para ti, lo que es-
cribo esté carente de fe... Es decir, que tú estás entendiendo justamente lo contario de lo que 
publico...

Siempre, lo mejor, es reflexionar profundamente después de haber leído un texto, antes de 
verter una opinión. Y si es preciso, dos veces. O tres.

Ana Isabel De La Fuente
J.G. Trump también forma parte de las élites. No te quedes ni aquí, ni allí. La cuestión es: ¿quién 
se está dando cuenta... más allá de este programa y su programación y sus programadores y sus 
programados?

Ana Isabel De La Fuente
P.Z.V. Mentira. Tu mensaje no es real. Y, para desgracia de todos vosotros o de cualquier progra-
mado, no es real. Sin embargo... fíjate cuantos otros subprogramados-alucinados te han dado 
su ‘Like’... porque es lo que quieren escuchar. Deberían atender a otro tipo de reflexiones más 
profundas y distantes de toda esta farsa terrestre... por ser, supuestamente, seguidores de esta 
página y de su autora... Pero, no. No han entendido nada... Nada. Y siguen obrando y ‘pensando’ 
como, exactamente, quieren los programadores y ejecutores del plan de manipulación mental, 
y más en estos tiempos. Quienes han hecho el click del ‘Like’... siguen bajo el encantamiento de 
las creencias y las elecciones vacías sobre creencias que no existen, pero que sí sirven como 
armas para auto destruirnos..
Si no eres, tú, la autora del comentario, consciente de que todo es mentira... estás sumando a 
la misma mentira y a esa división que ‘ellos’ pretenden, y que genera impotencia, odio, rabia... 
pero, nunca genera valentía, determinación, acción, liberación, poder, autoridad... etc...
No se si lo estás comprendiendo. Mientras sí y no, por favor, te sugiero una reflexión profunda. 
Gracias.

J.G.
Ana Isabel De La Fuente si, de acuerdo, es la otra cara de La Moneda, más a favor de la humani-
dad actual, pero el camino del humano es reconocerse a sí mismo en su búsqueda interna, nadie 
salva a nadie, cada uno se encuentra a si mismo, a veces, aunque reconozco que es discutible, el 
caos externo sirve para sacar al humano de su estado de confort e iniciar su búsqueda y declarar 
su soberanía ante la existencia, el humano nace vive y muere sin nunca plantearse ni siquiera 
por qué? Quien no declara su soberanía y toma sus propias riendas, alquien más lo hará por el, 
ineludiblemente

P.Z.V.
Ana Isabel De La Fuente sólo di mi opinión, pero si te molesta, no te preocupes que no vuelvo a 
comentar.

Ana Isabel De La Fuente
P.Z.V. Intenta comprender qué pretendo decir, no sólo en tu comentario, sino en esta publica-
ción, y todas las demás que dan forma a mi página.

D.L.
Que pasa si gana bidden? No. He visto nada será pq están. Eliminando esos. Comentarios?

S.H.M.
Joe Biden = #Obamagate vol. 2
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M.C.A.
Asi es totalmente de acuerdo...

G.G.
Lo peor de lo peor
..pedofilo y satanista biden

Ana Isabel De La Fuente
De entre lo peor, de lo peor. Pero NO lo peor. Lo peor está por encima de este, y del otro, y del 
de más allá y los que les dirigen. Este es un pobre desgraciado, un cuerpo sin alma, un robot... 
Ni siquiera es peligroso por sí mismo... No es él; sino lo que representa. Esto es: que las ‘inteli-
gencias’ que dominan el mundo se hayan atrevido, hayan decidido, ya, elegir a un robot como 
‘presidente’ de los EE UU... Eso sí que es inquietante. Y da por inaugurado el ‘Transhumanismo’. 
Esto sí que es un ‘jaque mate’ en toda regla contra el ser humano, y el sistema en el que, ha-
cinado y encarcelado, ha sobrevivido hasta hoy, y será intercambiado por el sistema carcelario 
más atroz jamás visto... Y con cuerpos, eso sí, cada vez más despojados de voluntad y alma, y 
preparados para albergar más de un espíritu del astral bajo.

G.G.
Ana Isabel De La Fuente vamos cuesta abajo isabel... ya no se que pensar...

T.S.C.
Cuando algo o alguien no les interesa lo eliminan...

Ana Isabel De La Fuente
La cuestión es: qué te interesa a ti. Qué nos interesa, realmente, a nosotros, la masa humana. Yo 
te contesto. En general, a la masa humana, no les interesa nada su libertad. Sólo espera a que 
siga viniendo ‘alguien’ que les dirija. Y esto, hoy, ahora, en este último tiempo, está confirmado.

M.A.R.D.
Cierto

S.H.Z.
siiii un asco

C. N.
Hola Isabel, disculpame por compartir tu publicación, pero esto lo debe saber mas gente, gente que 
aun no sabe lo que realmente está pasando con estas elecciones que no son cualquier cosa y que 
no sólo competen a los estadounidenses, te mando un abrazo afectuoso.

W.M.
Asi mismo! Nos jodimos!

Ana Isabel De La Fuente
Exacto. Y a nosotros mismos. Por haber permitido que todo esto suceda, haya sucedido. Cada 
vez que el ser humano forma parte del sistema de manera voluntaria, formando parte de todo 
el entramado satánico contra sí mismo y contra su hermano de creación, ha sido cómplice del 
mismo sistema satánico y satanista.

W.M.
Asi mismo! Ana que triste que la gente no entiende. Los han engañado y no se dan cuenta. Dios 
tenga misericordia de todos nosotros y del mundo entero!
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Ana Isabel De La Fuente
W.M. Dios tenga misericordia de nuestras almas, más allá, cuando este primer ‘round’ finalice. 
Para mí, el verdadero problema existencial más duro al que nos tendremos que enfrentar, indi-
vidualmente y como especie.

W.M. Si tristemente. Que pena! Que luego se convertirá en dolor! Dios nos proteja!

W.M. Ana Isabel De La Fuente lo que no entiendo es porque si Soros lleva mucho tiempo tra-
tando de esclavisar la humanidad..... porque no está preso??? Porque es poderoso? Ósea, ellos 
están por encima de las leyes???

R.R.
Cabos sueltos un ladron que no pagan taxed, govierna para los Ricos, roba cuando le paga a ma-
ralago millones por el iris a jugar golf en su propiedad. Ho please....

D.B.S.
J.M.P... MEDIOS PROCLAMAN A BIDEN PRESIDENTE. TRUMP RESPONDE ESTO: Todos sabemos 
por qué Joe Biden se apresura a hacerse pasar por el ganador, y por qué sus aliados de los me-
dios de comunicación se esfuerzan tanto por ayudarlo: no quieren que se exponga la verdad. El 
simple hecho es que esta elección está lejos de terminar. Joe Biden no ha sido certificado como 
el ganador de ningún estado, y mucho menos de los estados altamente controvertidos que se di-
rigen a recuentos obligatorios, o estados donde nuestra campaña tiene desafíos legales válidos 
y legítimos que podrían determinar el vencedor final. En Pennsylvania, por ejemplo, a nuestros 
observadores legales no se les permitió un acceso significativo para observar el proceso de con-
teo. Los votos legales deciden quién es el presidente, no los medios de comunicación.
A partir del lunes, nuestra campaña comenzará a procesar nuestro caso en la corte para garan-
tizar que las leyes electorales se cumplan por completo y que el ganador legítimo esté sentado. 
El pueblo estadounidense tiene derecho a una elección honesta: eso significa contar todos los 
votos legales y no contar los votos ilegales. Ésta es la única manera de garantizar que el público 
tenga plena confianza en nuestra elección. Sigue siendo impactante que la campaña de Biden se 
niegue a estar de acuerdo con este principio básico y quiera que las papeletas se cuenten incluso 
si son fraudulentas, fabricadas o emitidas por votantes no elegibles o fallecidos. Solo una parte 
involucrada en una infracción mantendría ilegalmente a los observadores fuera de la sala de 
conteo y luego pelearía en la corte para bloquear su acceso.
Entonces, ¿qué esconde Biden? No descansaré hasta que el pueblo estadounidense tenga el re-
cuento de votos honesto que se merece y que exige la democracia. - Presidente Donald J. Trump

E.A.
Ana Isabel De La Fuente
cuando la masa es incapaz de entender nada... ’nada’... Pero, absolutamente, nada. Entonces 
es cuando la masa se convierte en la más peligrosa enemiga de sí misma. La masa, por otro lado, 
tiene, al final, esa misma función: serlo. Y ser su propia auto aniquiladora.
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E.A.
Ana Isabel De La Fuente
Masa fermentada?
Esa es la peligrosa, no creo o pienso que estemos en ese nivel a la democracia en USA
Lástima que la política en otros países sea de dominio público
Ruego al universo que no caiga en eso este pais, sino, pues como vos decís, nos auto aniquilamos
Saludos hasta España

B.R.
Isabel, esto que estamos viendo es la lucha de familia poderosisimas acostumbradas hacer lo que 
les da la gana con el mundo, son dueños e inversionistas de medios, redes sociales, banca, y gran-
des corporaciones como Amazon y así.
La gente no entiende nada.
Estas familias financian a Biden y Kamala, son títeres de ellos, que van a manejar a su antojo. Ellos 
no mandan, los que mandan son otros.
La diferencia con Trump es que con el no pudieron dominarlo, y por eso les estorbaba, y le hicieron 
el linchamiento mediático.
El cerebro humano es muy fácil de manipular, una mentira repetida mil veces, termina siendo ver-
dad, y así han manipulado a los humano.
Hay que ser muy inteligente y con mucho carácter, para utilizar el discernimiento y no dejarse llevar.
Biden ha tenido denuncias por acoso y pedofilia, un viejo baboso de toda la vida, pero es manejable 
para esta banda de mafiosos.
Son como una secta, la mayoría son logias masónicas que adoran a satán, de ahí el manejo de odio, 
enfrentamiento, mentira y corrupción.
Los más radicales del mundo lo están celebrando, por que será? pues bien, USA será débil con ellos, 
como lo fue Obama.

Ana Isabel De La Fuente
más allá... Vamos a ir más allá... Siempre, ir más allá. Ahora, más que nunca. No formo parte 
de este sistema ni de lo que está sucediendo. Estoy fuera. Siempre lo he estado. Hoy más que 
nunca... repito.

M.E.
Ana Isabel De La Fuente entiendo tu molestia con la gente. Está sucediendo masivos falsos des-
pertares. Mucha gente piensa que Trump es el bueno en esta historia y que está contra las élites. 
Como bien tu sabes (me queda muy claro) Trump es un $ionista que bebe de la misma fuen-
te que Biden. Quienes controlan Israel controlan USA, las gigantescas corporaciones, la banca 
mundial y la política global. Se que esto ya lo sabes, no lo escribo para tu conocimiento SE QUE 
TU ISABEL DE LA FUENTE lo sabe, lo repito para tus seguidores que me leen. He pensado mucho 
y tambien lo he meditado, todo esto se arregla con el despertar auténtico, el que no procede 
de los factores externos sino del redescubrir la conciencia y chispa propia. Esta solución parece 
PRÁCTICAMENTE IMPOSIBLE con el grado se inconsciencia actual predominante en la masa. Sin 
embargo tengo una corazonada positiva de todo esto. Aunque lento, veo un camino recorrido 
de hoy con respecto de hace 10 años y una enorme diferencia de hace 20 años. Tengo la alta 
intuición de que hay un factor en la ecuación que está acelerando el despertar de la conciencia, 
yo creo y siento que en los siguientes 10 años habrá un visible y auténtico despertar masivo, el 
enemigo está cometiendo errores. Eres una mujer que admiro mucho desde hace más de 10 
años, entiendo que como humanos somos aún muy manipulados pero te recuerdo con un brillo 
muy hermoso. No permitas que la obscuridad te arrebate ese brillo, aún eres brillante, no les 
permitas que te roben tu hermosa luz. Gracias gracias gracias por tantos años en la resistencia 
soportando nuestra ignorancia e inmadurez espiritual. Muchas bendiciones Isabel.
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Ana Isabel De La Fuente
Cuando la sociedad cree que en algún tipo de elecciones en cualquier país, se cuentan los votos... 
Cuando aún sigue pensando que eso es lo que sucede, y que por eso debe seguir yendo a votar, y 
elegir, y participar... es que ya está preparado para ser esclavizado y ser despojado de voluntad y 
conciencia. Y es exactamente eso mismo lo que ha sucedido y terminará de suceder. Quien forma 
parte de una ‘realidad’, sobre todo, sin conciencia ni voluntad alguna, sobre tal, sucumbe a ella; la 
propia realidad dirige su destino, se convierte en autoridad sobre el sujeto inconsciente.

K.M.
S.o.r.o.s maneja a los dos. Trump y Biden. Son retrógrados ambos candidatos y Soros sólo es la 
cara visible que mueve las fichas de los que están detrás y le ordenan.

B.R.
Isabel, esto que estamos viendo es la lucha de familia poderosisimas acostumbradas a hacer lo que 
les da la gana con el mundo, son dueños e inversionistas de medios, redes sociales, banca, y gran-
des corporaciones como Amazon y así.
La gente no entiende nada.
Estas familias financian a Biden y Kamala, son títeres de ellos, que van a manejar s su antojo. Ellos 
no mandan, los que mandan son otros.
La diferencia con Trump es que con el no pudieron dominarlo, y por eso les estorbaba, y le hicieron 
el linchamiento mediático.
El cerebro humano es muy fácil de manipular, una mentira repetida mil veces, termina siendo ver-
dad, y así han manipulado a los humano.
Hay que ser muy inteligente y con mucho carácter, para utilizar el discernimiento y no dejarse llevar.
Biden ha tenido denuncias por acoso y pedofilia, un viejo baboso de toda la vida, pero es manejable 
para esta banda de mafiosos.
Son como una secta, la mayoría son logias masónicas que adoran a satán, de ahí el manejo de odio, 
enfrentamiento, mentira y corrupción.
Los más radicales del mundo lo están celebrando, por que será? pues bien, USA será débil con ellos, 
como lo fue Obama.

C.D.L.
Tener confianza y fe !!! Todo puede dar la vuelta, recordar a la orden de quienes están los medios 
de desinformación.

C.V.J.
Para los que no viven en EE.UU les digo que el “pesidente” T desde que asumió; el odio, el racismo, la 
violencia, es de todos los días, Induce a la violencia de género y general, se retrocedió a los años 60’

E.A.
C.V.J.
Asi es, aqui dejo en 4 años, violencia, odio, racismo, un pais socialmente por el suelo, con 230mil 
muertes, 7millones de infectados, alta tasa de desempleo.
Deja estela de su arrogancia y prepotencia, AQUI NO HAY FRAUDE qui hay voz de un pueblo que 
estaba hasta la madre de ver como la policia asesinaba a los negros, latinos, encarcelaban sin razón, 
la gente tenía miedo hasta de hablar español
VOLVEMOS A LA DEMOCRACIA va a ser muy duro el camino pero se tiene que tener fe.

K.R.
E.A. no hay más ciego que el que no quiere ver
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Isabel De La Fuente

8 de noviembre de 2020

Han hecho ‘ganar’ a un actor, un robot, un sujeto híbrido programado mentalmente. Han hecho 
‘ganar’ a un androide, un ente, un pelele. Miles de millones de seres humanos asisten al ‘espec-
táculo’ con la cabeza alzada hacia el ‘Impostor’, y le aplauden. Sólo quieren aplaudir, sólo quieren 
aniquilar a su propio hermano, sólo desean el suicidio, la auto aniquilación propia y del resto; siem-
pre , siempre, siempre, a favor del sistema, a favor del programa, a favor de ‘la inteligencia’ que les 
domina... y ante la que se arrastran. Después, tras la elevación a los altares del ‘Impostor’ y sus ‘im-
postores’ menores, comenzará la auto destrucción. Es una orden. Y la cumplirán. Como han cum-
plido absolutamente todas las ‘ordenes’ desde que fue generado-engendrado-creado-manipulado. 

Más tarde, en adelante, será la ‘gran división’, la separación de grupos, entes y poderes. Pero, ya 
fuera del control y de las manos de los propios espíritus, entes, sujetos o conciencias. Todo, al 
final, como siempre, será, en su culminación, en manos de otros, de terceros, de los de siempre 
u otros semejantes a los de siempre, aquí y en las otras dimensiones donde se proyecta la perso-
nalidad material; eso sí, sin conciencia y sin consciencia. Cuando la conciencia no existe, cuando la 
consciencia no existe, siempre, terceros, otras voluntades, inteligencias , fuerzas y poderes han de 
hacerse cargo. Y eso, exactamente, es lo que siempre ha sucedido con esta humanidad y con las 
anteriores. No ha variado un ápice aquel ‘plan’ desde que se inició para dar ‘vida’ a entes y sujetos 
sin voluntad, hace eones. 

Sólo, únicamente, cuando este ser sin voluntad decida ejecutar su Voluntad podrá cambiar el ‘cuen-
to’, la inercia generada por la inteligencia artificial, es decir, los sub creados para controlar a los 
creados, y auparse sobre sus usurpadores, los impostores y El ‘Impostor’ y sus secuaces, sus esbi-
rros, sus entes y sus ejecutores que, hasta ‘hoy’, éste ‘hoy’, nos/les han dominado en bucle y ‘eter-
namente’.  Cuando ‘eternamente’ es mentira, y los creados no lo saben, se genera la gran mentira 
, el programa, la programación y los sujetos programados; todos repitiendo la mentira de manera , 
falsamente, ‘eterna’. La mentira nutre al programa. El programa es mentira, el sistema programati-
vo y programador, es mentira, la programación es mentira, y la inercia en la que se atraen, contraen 
y se retro alimentan, es mentira. Es una subcreación. Un holograma con una programación que se 
repite ‘por la eternidad’... Hasta que la fuerza, el poder, la autoridad y la voluntad de los sujetos 
programados, desde dentro, desde el núcleo  se revelan contra la gran mentira haciendo prevalecer 
su verdad, haciendo prevalecer La Verdad, con todo su poder, con toda su autoridad, con toda su 
fuerza y fortaleza, con toda su Voluntad. Cuando el núcleo y los programados hacen, imponen, su 
Voluntad con todo su poder, fortaleza, autoridad, la desintegración de la Gran Mentira es un hecho, 
es radical, es exacta, perfecta y definitiva. Y estará Bien Hecho. Será la Acción más perfecta, exacta, 
justa y verdadera por parte de un ser creado al que le pretendieron arrebatar su Autoridad Sagra-
da, aniquilar su Voluntad Sagrada, y con ello su Libertad.  Al Ser no se le puede despojar, no se le 
puede arrancar su Libertad. La Autoridad es Libertad. El Poder es Autoridad. La Fuerza del Espíritu 
es Voluntad en Acción y Determinación, siempre, en Libertad. El Ser no puede ser preso. Ni de 
voluntades externas o ajenas ni por sí mismo. Cuando ello sucede, y sucede de manera reiterada, 
actúa contra Natura. Contra Natura siempre comienza sentenciada y dirigida hacia su propia auto 
destrucción. Lo que no es Natura, ya, se ‘ inicia’ muerto. La muerte no es vida. Lo que no es vida 
será auto eliminado desde su falso inicio hasta su fin real.  
Y así es como el Ser, el Espíritu y la Conciencia, cuando se hacen Presencia activa, proceden, sin 
vuelta atrás, de manera definitiva hacia la destrucción, desde el núcleo, de lo que nunca fue Verdad 
y  ésta se restablece. Pero, para que suceda, cuando Natura vuelva a imponerse en la conciencia de 
los que fueron inconscientes, antes, han de atravesar, siempre dramáticamente, con toda la Fuerza, 
el Poder, la Autoridad y la Voluntad que se negaron y no reconocieron y todas sus consecuencias. 
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Lo que se niega y no reconoce siempre vuelve a imponerse con toda su intensidad original. Y nadie, 
nada puede evitarlo. Pero sólo cuando la Voluntad se impone y destruye desde el núcleo y el pro-
pio núcleo, puede el ser volver a restablecer su Identidad Sagrada, ser Libre y expresar y hacerse 
responsable de todo su poder más allá de cualquier sub creación.

Cuanto más tarde, cuánto más demore el ser inconsciente en hacer valer su Autoridad-Poder-Vo-
luntad, más carga negativa está generando en su contra. Carga contra la que tendrá que enfrentarse... 
y morir.
Sólo así, la humanidad, podrá, quizá por primera vez desde que fue creada, hacerse con su propia 
Autoridad y Libertad. Sin dirigir directamente al corazón del Impostor -y supuesto generador de la 
inercia llamada, falsamente, ‘vida’- todo el poder del ser creado, para su aniquilación y todo lo que 
sujeta y sostiene el campo creado por el Impostor, nunca podrá alcanzar su reconocimiento como 
Ser Superior de Pleno Derecho Universal. El sujeto creado ha de aniquilar a su -falso- Creador-
Impostor. Sólo puede hacerlo él. Solo. 
Sólo él. 
Y hasta que no lo haga, proceda a toda la destrucción de la mátrix-cárcel-programa en el que ha 
vegetado durante eones, el ‘infierno’, contra natura, será su destino y su auto destrucción. 

Sólo de el sujeto creado, con la prevalencia absoluta de su Espíritu Sagrado y Superior, puede aca-
bar con el infierno y su Impostor.

Ana Isabel De La Fuente

L.A.C.
Si... somos libres de las garras de aquellos corruptos y malévolos entes conquistadores de almas 
y destructores de la vida en este planeta. Ya por mi parte deseo un mundo libre de barreras y 
muros donde todos seamos por fin creadores de nuestro propio camino y no el que nos impon-
gan fuera de lo natural.
No soy hija de Pinocho... soy hija de mi padre aquí y más allá.

Isabel De La Fuente
L.A.C. no existen los mundos libres de barreras y muros. Sí existen los ‘seamos-somos’ auto 
reconocedores de nuestra propia y única naturaleza original e inamovible e intocable, que 
cumple con su destino-misión de ser conscientes y proyectores de Sí, aquí y ‘allí’, siempre, 
eternamente, ahora.
Depende de mí y de mi auto reconocimiento y la revelación de mi propio Recuerdo Sagrado 
(Destino-Providencia). Sólo existe un mundo: mi propio mundo. Y la visión que logro alcanzar 
de mí. Si no hay visión de mí, hay mundos infierno. Si sólo miro al exterior, el exterior es una 
deforme distorsión de mí. Si no me auto reconozco, es el exterior quien hace prevalecer su 
propia manifestación y me deglute. ¿Hay culpables? Si. ¿Hay, existen, otros culpables? Si. 
¿Soy culpable? Si.
¿Soy consciente o inconsciente? Si. ¿Son conscientes o inconscientes? Si. ¿Son malvados o 
soy malvada? Si. Unos y otros; todos cobran todo el sentido cuando el propio ser no lo tiene 
de sí, no lo reconoce, no activa su propio Yo. ¿Culpables? Si. ¿Responsables? Si. ¿Inocen-
tes? También. ¿Programados? También. ¿Conscientes libres y con plena voluntad? También. 
¿Conscientes y con plena voluntad, pero damnificados por terceros? También, y por supues-
to. ¿Todos culpables o inocentes? Si. Y No. Depende de cómo tu propia consciencia proce-
dente de tu Voluntad decide o consigue atravesar todo lo que no es de Sí. Y como todo lo 
que no es de Sí, también existe de pleno derecho con cualquiera de los atributos universales 
permitidos (es decir, todos) no podemos ignorar nada, pero sí confrontarlo, atravesarlo, per-
mitir que nos arrase -si es preciso o condición necesaria-, darlo por finalizado su recorrido, 
y transcenderlo ya fuera de este contexto donde ‘sucedió’. Nada es pasado hasta que no se 
acepta y permite el recorrido de sus consecuencias por el propio ser. Si el pasado es aceptado 
y liberado en todo su recorrido la trascendencia es instantánea y quien la obra es el Espíritu 
Santo, la Gracia y el Don de la divinidad que nos vive y existe en nuestra carcasa y personali-

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
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dad provisionales... mientras comprendemos, vemos, nos iluminamos, nos vaciamos de todo 
el proceso, vida, anterior.

Esperar que terceros cumplan con ‘algo’ que nos compete sólo a nosotros mismos es, podría-
mos decir, sin temor a equivocarnos, un pecado.

L.A.C.
Isabel De La Fuente
Claro que si. Estoy de acuerdo. Es nuestro camino individual, por supuesto. Lo has dicho muy 
claro y los muros y barreras los hacemos nosotros mismos con los miedos y todas emociones 
negativas que nos toca vivir.
Wow Ana Isabel De La Fuente
No tengo sabiduría como la tienes tú porque eres un ser muy especial. Yo solo dejo hablar a 
mis sentimientos y resultados de las piedras en mi camino. Algo he aprendido y por eso me 
niego a seguir viviendo en esta creacion absurda que solo destruye y no nos ha dado el empu-
je, (aunque muchos “sí” lo hemos logrado) para por fin despertar de ese sueño ilusorio, falso 
del que nos hablas. Gracias Isabel y siempre te sigo pues mueves el pensamiento y ayudas a 
razonar lo que nos cuesta aceptar a veces. Un saludo afectuoso. Buenas noches.

E.M.L.U.
No esta dicho todo

E.M.L.U.
El plan de Dios esta a la espera

R.E.B.
Gracias Isabel, necesitaba tus palabras. Siempre llegan en el momento exacto. Abrazo.

E.I.M.
Cierto Ana van gustosos camino a la destruccion, todos los humanos, viendo como la huma-
nidad será reducida a nada... que hacer para indicarles el que se liberen de esta carcel, esta 
realidad material es una trampa una prisión una falacia pero aman vivir aquí en este mani-
comio lleno de maldad, lleno de perversión de todas las tergiversaciones de la mente, que 
la conciencia que clama por ser escuchada nunca encuentra un oído que le preste atención.. 
cierran los ojos los aprietan y saben entonces los malditos demiurgos los creadores de este 
manicomio que siempre fue muy fácil, aturdir y embelezar la trampa con una y mil falacias, 
monstruos miedos pero no son reales sino que la sociedad humana le gusta le agrada esta 
realidad que es justamente una mentira una verdadera destrucción de la divinidad, pero 
continuamente la traición al ser verdadero es practicada por cada humano presente y aún 
cuando en este plano de dolor, agonía y desviación sea más que evidente a que obedece to-
dos estos planes de exterminio, subyugación y perversión del humano divino la humanidad 
sencillamente no quiere decidir ni liberarse... sencillamente aman el control..
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Ana Isabel De La Fuente
8 de noviembre de 2020

no existen los mundos libres de barreras y muros. Sí existen los ‘seamos-somos’ auto reconoce-
dores de nuestra propia y única naturaleza original e inamovible e intocable, que cumple con su 
destino-misión de ser conscientes y proyectores de Sí, aquí y ‘allí’, siempre, eternamente, ahora.
Depende de mí y de mi auto reconocimiento y la revelación de mi propio Recuerdo Sagrado (Desti-
no-Providencia). Sólo existe un mundo: mi propio mundo. Y la visión que logro alcanzar de mí. Si no 
hay visión de mí, hay mundos infierno. Si sólo miro al exterior, el exterior es una deforme distorsión 
de mí. Si no me auto reconozco , es el exterior quien hace prevalecer su propia manifestación y me 
deglute. ¿Hay culpables? Si. ¿Hay, existen, otros culpables? Si. ¿Soy culpable? Si.
¿Soy consciente o inconsciente? Si. ¿Son conscientes o inconscientes? Si. ¿Son malvados o soy 
malvada? Si. Unos y otros; todos cobran todo el sentido cuando el propio ser no lo tiene de sí, no 
lo reconoce, no activa su propio Yo. ¿Culpables? Si. ¿Responsables? Si. ¿Inocentes? También. ¿Pro-
gramados? También. ¿ Conscientes libres y con plena voluntad? También. ¿Conscientes y con plena 
voluntad, pero damnificados por terceros? También, y por supuesto. ¿Todos culpables o inocentes? 
Si. Y No. Depende de cómo tu propia consciencia procedente de tu Voluntad decide o consigue 
atravesar todo lo que no es de Sí. Y como todo lo que no es de Sí, también existe de pleno derecho 
con cualquiera de los atributos universales permitidos (es decir, todos) no podemos ignorar nada, 
pero sí confrontarlo, atravesarlo, permitir que nos arrase -si es preciso o condición necesaria- , 
darlo por finalizado su recorrido, y transcenderlo ya fuera de este contexto donde ‘sucedió’. Nada 
es pasado hasta que no se acepta y permite el recorrido de sus consecuencias por el propio ser. Si 
el pasado es aceptado y liberado en todo su recorrido la trascendencia es instantánea y quien la 
obra es el Espíritu Santo, la Gracia y el Don de la divinidad que nos vive y existe en nuestra carcasa 
y personalidad provisionales... mientras comprendemos, vemos, nos iluminamos, nos vaciamos de 
todo el proceso, vida, anterior.
Esperar que terceros cumplan con ‘algo’ que nos compete sólo a nosotros mismos es, podríamos 
decir, sin temor a equivocarnos, un pecado.

Isabel De La Fuente.

F.O.
En estos momentos la marea es inconsciente conscientemente, dejandose llevar por la ola que 
borrará las conciencias.
 

Ana Isabel De La Fuente
pues sí... algo parecido

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
12 de noviembre de 2020
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Isabel De La Fuente
13 de noviembre 2020

Las decisiones que tomé fueron las correctas. Lo que no puede ser, nunca puede ser. Tarde o tem-
prano, la primera impresión y la siguiente, siempre acaban por avanzarte el futuro y sus conclusio-
nes. Puedes darte tiempo, puedes darles tiempo, puedes hacer como que no debe pasar el tiempo; 
es lo mismo. Al final, lo que marcó desde el inicio la conciencia, siempre, siempre, siempre vuelve a 
imponerse. Y en el último momento, incluso tiempo después, con absoluta contundencia. 
Al principio, una dubitativa y supuesta ‘buena conciencia’ deja pasar lo que, desde el primer ins-
tante tu conciencia te avisó, te avisa, y nunca deja de avisar. Pero, la rotundidad de la verdad que 
arrastra la conciencia no tiene fecha de caducidad, y no se ve alterada, un ápice, por el paso del 
tiempo. Dicen que el tiempo cura, o permite ver las cosas de distinta manera. No creo en ello. Es 
la propia conciencia y de la mano de la pequeña personalidad quienes se adaptan a una verdad -y 
esa es su cualidad intrínseca por siempre-  que siempre se mantiene intacta y es incontestable. Es 
la pequeña mente la que va a adaptándose a los efectos de uno u otro calado que desprenda la 
realidad, las verdades y lo que siempre supo desde el primer instante la conciencia. El pequeño ser 
se adapta a las consecuencias, las sufre en una u otra medida, o incluso las puede llegar a ignorar. 
Pero , no es el tiempo, sino la consciencia la que te hace ver y reconocer lo que de siempre supiste 
y se te reveló en aquel justo momento. Sólo que, ‘tiempo’ después, te has habituado a aceptarlo, 
a ignorarlo, a atravesarlo o a seguir sufriéndolo. Y es la propia consciencia quien determina el gra-
do de aceptación. Pretender que los miles de acontecimientos subsiguientes a lo largo del tiempo 
pueden esconder o llenar de barro una verdad que ‘supiste’ sobre algo o alguien o tú mismo en ese 
flash donde la consciencia en las reina por encima de la mente pequeña programada y débil, es una 
espera más inútil de lo que la gente cree. De hecho, al finalizar de ‘aquel tiempo’ en , por ejemplo, 
los ancianos, con sus procesos seniles o con Alzeimer , siesmpre vuelven una y otra vez al pasado 
que en ellos se quedó enquistado por alguna u otra razón, tanto positiva como negativa... Aunque, 
más positiva que negativa; pues, estas últimas, definitivamente, las aniquilan de su mente actual 
sin que sepamos si las superaron o no...  El tiempo no tiene ningún poder; pero tu conciencia Sí. 
Y mucho más aún, desde luego y por siempre, tu Consciencia.  Y la conciencia y la consciencia se 
valen del mayor valor que posee el ser humano: la Intuición.  Y tanto la primera, como la segunda 
como la tercera son el verdadero tesoro del ser humano, y es más que seguro, de cualquier ser de 
la Creación.

Por eso, no hace falta que utilicéis el tiempo como excusa para pasar de largo sobre lo que la in-
tuición avisa y la conciencia exprime a la pequeña mente. Y en todo caso, convertir ‘el tiempo’ en 
dios, es la definitiva demostración de que la conciencia y la consciencia han sido derrotadas, y con 
ello, el espíritu del mismo Espíritu, en todo su sagrado núcleo. Otra cosa bien distinta es el tiempo-
proceso que se toma la célula y su memoria para ‘digerir’ los acontecimientos y los impactos que 
dejan en ellas. Pero, meditar un poco sobre esto  ¿una sabia, un sabio, da prioridad al tiempo... o 
a su propia consciencia con todo su poder de intuición y de sabiduría, incluso en edades tempra-
nas? ¿hay mucha diferencia, en verdad, entre la conciencia de una/o niña/o, la de una/o anciana/o 
y la de una/o sabia/o? Estos tres aspectos del ser tienen en común la sabiduría innata unida a su 
intuición innata. Les separa el tiempo en que van madurando a través de la experiencia... Pero es 
la propia experiencia, la propia conciencia que valora la experiencia, el sentimiento real y profundo 
que les acompaña y el proceso de maduración celular que se va adaptando a todo lo anterior lo 
único que realmente importa. ¿Un bebé, podría ser, entonces, igual de sabia/o que un ser experi-
mentado y madurado por las múltiples experiencias ? Si.  Y... entonces... para qué tanta necesidad 
de tantas experiencias? Pues, por eso mismo; cuando la consciencia es casi plena no requiere de 
tanto volumen de experiencias para darse cuenta de su propia naturaleza. En realidad todo parte 
de tradiciones, de programas culturales, sociales, humanos en general, o linajes, o razas, etc. que 
programan al nuevo ser sobre lo que debe ser importante o no, o si es sagrado o no, o si debe pre-
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valecer o no con un orden determinado. Pero, en realidad, la consciencia está por encima de todas 
esas ‘necesidades’ existenciales para conjugar una realidad y su programación...   El ser no requiere 
de tanta cosa...  o si; o no. Depende. Siempre depende... Depende, sí, precisamente, de tu propia 
Consciencia: aquí o ‘allí’. Siempre.

Ana Isabel De La Fuente
Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
16 de noviembre de 2020

Ana Isabel De La Fuente
Favoritos  · 16 de noviembre de 2016· 
“Todo lo que he denunciado, todo lo que denuncié, todo lo que denuncio saldrá a la luz. No me 
importa ya lo que suceda durante o después. Ya viví lo que nunca hubiera deseado vivir. Pero 
estos, todos estos, y aquellos, y estos otros y esos. Si, esos. Todos, todos, caerán. Todo y todos 
saldrán a la luz. Ahora, también se que, la mayoría, si, la inmensa mayoría, quitando solamente 
un puñado, ni querrá ver, ni lo querrá aceptar. Al contrario, volverán a matar al mensajero. Vol-
verán a aniquilar a quien lo intentó desenmascarar. Y el bien nunca más nadie se acordará de él, 
ni de ello, ni de su significado. Pues, el bien, ya no existirá. Nunca existió para ellos. Ni para ellos, 
ni para aquellos, ni para esos. El bien no existe para los ciegos ni para los ciegos voluntarios  ni 
para los ciegos voluntariosos.
El que no quiere ver no ve. Ni ve ni quiere ver. Y como no quiere ver, al que vea, lo destruirán. 
Es su sino, el sino impuesto. Es el orden, es el programa, es el santo, seña y señal de que todo 
sigue igual.” 

(Publicado en 2016. Texto: Ana Isabel De La Fuente)
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10210919917180107)

Isabel De La Fuente.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10210919917180107)  
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https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
16 de noviembre de 2020

La mentira en la que, ya, todos 
sucumbimos, es un veneno. Un veneno 
nauseabundo.

C.V.G.
No lo podemos permitir isabel no nos rindamos
 
M.C.T.
Así es , es insoportable

A.A.A.
Vamos que se puede salir del pantano sigan meditando y tratando de encender su glándula pineal 

C.A.
Y se expande con la aprobación de todos!!!

A.M.C.
Digamos con meditación y avanzando

S.Q.
TOTALMENTE... ESTAMOS EMBUÍDOS EN EL LODO MÁS NAUSEABUNDO... HAY QUE RESITIR!

N.A.
Cuál es la mentira???

M.V.C.
Pestilencia.

L.A.C.
Yes it is...

D.M.T.
Sigamos luchando por la vida, Isabel De La Fuente de mi corazón!

M.G.
Y lo peor es que nada podemos hacer. Siempre ganan los mismos. Aburrido estoy de más de lo 
mismo.
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Isabel De La Fuente
16 de noviembre 2020

“Los hombres libres tienen ideas, los sumisos 
tienen ideologías”  (Teócrito)
Ana Isabel De La Fuente

G.D.
Genial pensamiento...

G.D.
genial y actual, lo estoy comprobando ahora mismo, quiero decir en estos tiempos, en estos 
días...

S.H.Z.
correcto!!! gracias

G.H.
Aasi es!!!!

S.A.
Verdad

M.C.T.
La manipulación total por medio de ideologías que van implantando los que dominan el mundo

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente
24 de noviembre de 2020

cada vez discuto menos porque desaparezco más. Me escondo, no existo. Esta realidad es para 
los estúpidos, que son mayoría. Tienen todas las de ganar, y ganarán.  La estupidez es la nueva 
religión. Los estúpidos el gran ejército y masa a la vez. Quien no profese la religión de la estupidez 
no parece que hayan visos de que pueda subsistir. Sobrevivir en la estupidez y entre una masa 
humana estúpida he descubierto que es uno de los más grandes infiernos, el mayor castigo para 
la conciencia y el cuerpo.  E intentar hacer ver lo nefasta que es la estupidez para el espíritu  y la 
pequeña conciencia corporal es, definitivamente,  un imposible y, probablemente, una estupidez: 
la mayor estupidez.

Ana Isabel De La Fuente

L.A.C.
Oh Isabel 
Contigo Sin palabras... las has dicho todas tu. 
 
L.A.C.
Lo comparti por lo mucho que significa. Un abrazo Y gracias siempre... mueves el pensamiento y la 
verdad

F.S.A.
En el gobierno hay varios estúpidos que hacen descender a la población a su nível y vence por tener 
esa experiencia.

H.R.
Cuanta razon

O.S.
Amen, muy cierto

R.P.
primero, te envió un abrazo desde Argentina . segundo no todos (o eso creo) estamos en la estu-
pidez. tercero; te necesito, me gusta leerte, me gusta sentir que tus palabras entran en mi y vas 
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moviendo, iluminando esos pequeños rincones, que solo tu sabes hacer. no te desaparezcas, aun-
que cuando mires afuera; eso sea lo que te grita la mente el cuerpo hacer. aun somos muchos que 
te leemos, con la mente, pero también con el corazón. así que vamos de nuevo tal vez no sea gran 
cosa, pero a mi me haces bien. así que abrazo con aires de yuyitos, ríos y sierras desde mi querida 
Argentina.

T.S.C.
Que se puede decir, cuando todo está dicho.Gracias!!!!

M.G.
Gran verdad, y cuantos hay. Por Dios. Saludos desde Argentina.

R.E.B.
Ay Isabel,con esta frase me hiciste reir aunque sea para llorar. Lamentablemente los estupidos son 
mayoria.

M.H.
al discutir... quien es el estúpido?

Isabel De La Fuente
Miguel Herrera Respóndase usted a usted mismo.

M.H.
Isabel De La Fuente así y todo, los “ estupidos” tienen algo para enseñar, cual es el punto de con-
tacto ente un estúpido y uno que no lo “es” ..?

G.G.
Jejeje tienes las palabras precisas eso es inteligencia. te quiero mucho Isabel gracias por ser ese ser 
de luz que necesitamos todos entrar en la misma sintonía saludos de Lima Perú o comparto

G.M.R.
...triste realidad...
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Isabel De La Fuente
26 de noviembre 2020

quién iba a pensar que la humanidad recibiera la esclavitud con los brazos extendidos y las manos 
abiertas...

Siglo 21. 
El mayor número de población humana en toda la historia planetaria (cerca de 10 mil millones)
Se supone, la era más ‘evolucionada’, que más ‘derechos’ cree haber alcanzado, que más ‘conoci-
miento’ cree poseer, y que más información, medios y ‘tecnología’ domina y debiera haber utiliza-
do para su mejora como especie y como espíritu.

Pues, nada de eso.

10 mil millones de sujetos-objetos abrazando la esclavitud... Y sucumbiendo a ella. 
Sin oponer resistencia.
Divididos en creencias-técnicas de destrucción masivas y de control y manipulación orientadas, 
única y exclusivamente, a generar violencia, división, destrucción, aniquilación: auto aniquilación.

Apocalipsis. 

Y las advertencias, premoniciones y guías-programación que ofrece el ‘sagrado’ Libro del Apocalip-
sis’ se cumplieron. Se cumplirá.

La esclavitud será un hecho. 

El Transhumanismo es un hecho. Consensuado por todos los poderes y fuerzas. Sin la participación 
consciente de la humanidad más que para someterse al ‘nuevo’ experimento, defender su papel de 
esclavizado y sometido, y cumplir a la perfección con su ‘mandato’- imposición. 

No alterar el ‘orden’ pre establecido, no alterar a los dioses, sigue siendo prioritario para la especie 
humana. Callar, sin rechistar, arrodillados, entregando el alma y el cuerpo al Impostor... como siem-
pre. Como siempre se ha hecho. Como siempre fue.

“¿Por qué alterar tan ‘sagradas’ y ancestrales costumbres? “ Se repiten todos en su fuero interno...

Bien. Así es. 

Otro eón será. Quizá, habrá alguna otra oportunidad. Pero, ya no será, en ‘esta realidad’ ni en ‘este 
tiempo’.

Isabel De La Fuente  Ana Isabel De La Fuente

C.A.
La humanidad ha caído otra vez!!!

F.S.A.
Así ha sido la triste historia de la humanidad, postrada siempre de rodillas ante la jerarquía mundial.

L.A.C.
Aunque todo resuena y parece reventar mi mente, no dejo que ese lado obscuro de esta “realidad” 

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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me arrastre malevolamente para su propósito. Me niego y siempre lo hare hasta que mi piel no sea 
mas. Me niego y siempre sera asi hasta que mis ojos no vean esta locura que “aparenta” no tener 
fin. Mi corazón será mi espada para continuar mi lucha y deseo porque todos veamos que somos 
mas y podemos.
Amiga Isabel De La Fuente Siempre contigo y como te dije antes... mueves el pensamiento y des-
piertas al que no ve. Muchos van a despertar de esos 10 millones... aqui o allá pero encontraremos 
el camino.
Un abrazo 

M.S.
Ya ha habido otras humanidades:
https://www.liveleak.com/view?t=CbWbj_1606324881

Ana Isabel De La Fuente
¿y? La única ‘humanidad’ que a ti te interesa, la que nos interesa, es ésta. La única que tú estás 
viviendo, y la que te debe importar, y de la que nos tenemos que responsabilizar; para bien y 
para mal. Consciencia.

P.L.
Comparto tu opinión.
Volveremos al principio de los siglos

G.N.
Que tristeza tan grande !!!

E.I.M.
La humanidad no quiere enfrentarlos, todos prefieren hablar de Maradona un drogadicto inmoral, 
P3D0F1L0, es más interesante para la masa, desviar su mente a los múltiples ídolos degenerados, y 
a un sin fin de distracciones, que luchar, todos quieren asumir su nueva esclavitud como muy muy 
nueva, estrenada, llena de caretas que esconden mejor la cara, no los obligan ello, obedecen por 
gusto la nueva anormalidad...

Ana Isabel De La Fuente
Aplausos para el mejor, claro y exacto comentario que he leído en los últimos días... o, tal vez, 
en meses. Gracias por tu mente preclara. Yo, cada día tengo menos ganas de participar... en este 
tipo de ‘redes’ carcelarias, ni en nada. Por eso hay que ensalzar tus palabras. 

R.E.B.
Jamas les otorgaré el poder !!!!!!!!
 
G.D.
Y llega un momento que quedas agotada de repetir, entiendo tu agotamiento Isabel, lo que no 
entiendo es la indiferencia de la mayoría que se burla, se ríe, insulta, ironiza, etc. etc. Y entonces 
uno se da cuenta que es imposible y desiste hasta que sentís la necesidad nuevamente de volver 
a hablar de esta dictadura planetaria y del poder que tenemos como seres humanos, pero no, su 
religión “la ciencia” les impide ver y razonar y así vamos sin chistar. Yo me resisto, Yo soy Maria 
Graciela Dillet

G.D.
últimamente he estado “interactuando” con gente desconocida para mí, que deja sus mensajes 

https://www.liveleak.com/view?t=CbWbj_1606324881 
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debajo de las noticias sobre las vacunas, y celebran esta o aquella noticia y les he puesto a qué se 
exponen, pero nada, pocos son los que lo saben... pero justamente como creo que es el ámbito 
dónde hay más desconocimiento, es donde me gusta dejar de vez en cuando alguna información 
sobre el tema vacuna, o dióxido de cloro, o consciencia, etc. ... y así recibo todo tipo de epítetos...

B.M.
Hace algunos años lei que el desafio mas grande para esta 5ta raza seria la de recuperar sus men-
tes, y liberarse de la manipulacion de la que fue presa desde la caida e inicio del ego. Una vez 
iniciada la liberación o desprogramación esta (la 5ta raza) empezaria gradualmente a volver al pa-
raiso. O dicho de otra manera a penetrar en los mundos superiores. Esa era la gran prueba y la gran 
oportunidad. Y con dolor veo el fracaso de esta 5ta raza, que no solo fracaso sino que entró a una 
matrix peor que la anterior. El tiempo se acabó.

M.W.
Lo peor de todo, es que con ningún tipo de resistencia ni cuestionamiento, completamente segados 
por el exterior y las apariencias, pero es que se debe realizar un gesto de valentía para asumir lo 
que se está viviendo en estos días y poder enfrentarlo.
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Isabel De La Fuente
29 de noviembre de 2020

planos paralelos que en un punto determinado se entrelazan por la intervención de una fuerza, de 
una conciencia y una causa determinadas, aprovechando una condensación energética situada jus-
to en ese punto de intersección. Casi siempre (siempre) la condensación energética y la conciencia 
que allí intervienen sostienen la misma información, y el mismo factor e intensidad emocional. Es 
decir; una ‘cosa’ lleva a la ‘otra’, ya sea aquí o ‘allí’.

Ana Isabel De La Fuente

E.I.M.
Eso sucederá amiga? Es lo que se llama cuando los planos se toquen y se puedan comunicar entre 
sí., caerán los velos de ambos y podrán interactuar?

E.I.M.
Sería en fecha próxima...?

Y.L.R.
Gracias Isabel... compartiremos esta información 

Y.L.R.
El entrelazado de los puntos paralelos ...

N.A.
Somos amigas, y no deja de sorprenderme todo lo que publicas. Debo de ser idiota porque no en-
tiendo nada?

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION


VOLVER AL ÍNDICE
933

                                         DICIEMBRE



VOLVER AL ÍNDICE
934



VOLVER AL ÍNDICE
935

Isabel De La Fuente
1 de diciembre 2020 

En breve, muy pronto, ser mujer, ser hombre serán motivos de persecución, encarcelamiento e, 
incluso, de aniquilación. Tiempo al tiempo.

La edad más siniestra y oscura y más alejada del Yo, la negadora del Espíritu, la vaciada de Luz, de 
conciencia, consciencia y Libertad, la más satánica y terrorífica para el Alma y la bondad natural,  
jamás vista ni vivida en esta dimensión -sí, dimensión- llamada ‘Tierra’. Pero la primera en que la 
inteligencia artificial y los entes más genuinos de las tinieblas se hacen con el control de la ‘existen-
cia’ en este formato de vida.

Cuando el Yo sea definitivamente arrasado se dará muerte a una humanidad y a un planeta deter-
minados. Comenzará el tiempo dominado por el Anti Cristo, la era artificial y el transhumanismo. 

Y la última humanidad, la humanidad actual, no lo va a evitar; al contrario, serán, una vez más, los 
esclavos útiles para el desarrollo del Imperio del Mal.  Y se sentirán muy orgullosos de ‘ello’. 

Y por eso esa nueva etapa se denomina así y esas son sus cualidades y características que la definen.
 
El único ‘consuelo’, el único alivio para el Gran Espíritu, para el Ser intocable e inmanipulable, es 
que esta etapa, -como todas-, tiene un tiempo de duración mucho más breve. Después, pasado 
este último tiempo, todo volverá a empezar; pero, sin recuerdo, sin estos medios, sin conciencia ni 
autoridad, pero también, sin la violencia ni el mal como fuerzas dominantes. Pasado este último 
tiempo, volverá a restablecerse la Ley del Más Grande Espíritu y el mal será, nuevamente, ence-
rrado vibratoriamente. Quienes hayan sido conscientes de todo el proceso, poseerán el don de la 
Luz, la vibración, que todo lo transciende desde una determinada realidad donde el núcleo sagrado 
haya sido obstruido, por el poder de la autoridad del propio Yo. 

Pero, antes.... esta era, y este último tipo de especie humana,  simplemente, desaparecerán. 

Y, dada su propia trayectoria, eso debe ser así.

Después: la Consciencia. La Autoridad y Voluntad del Yo. La Sabiduría compasiva y la Determinación 
por El Amor. Un Proceso, sobretodo en su última expresión, que sólo pueden ver, comprender y 
experimentar, de pleno derecho, las almas auténticas, las almas que consideran que su ser es sa-
grado, ahora y siempre.

Ahora; también, y a pesar de las Leyes, las obras y la inercia existencial obligatoria a la que obliga 
una nueva vida, en su formato, lo que existe y es por antonomasia y santo y seña del Amor es: la 
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compasión. La compasión que redime y transmuta: para siempre. En cualquier ‘ahora’.
Y esa es la clave-llave de nuestra transcendencia real...

Ana Isabel De La Fuente

C.A.
Estamos siendo testigos de la era de los zombies, aunque ya comienzo a ser señalado por no con-
verger con el resto, esta era deja ver que sólo abrazando a lo que queda de la naturaleza, los ani-
males y los elementos me da un poco de cordura, ellos son ahora la esperanza, los grupos humanos 
cada vez menos. Tiempos de gran trascendencia. Amor al gran Espiritu!!!

Isabel De La Fuente
Ce Acatl La Naturaleza también será, -ya comienza a ser´-, transgénica. Toda la vida en la Tierra 
será -ya ha comenzado a ser-, transgénica. ¿Sabes lo que significa? No importa. Lo vivirás o ex-
perimentarás o sentirás por ti mismo, en su momento, si te queda algo de consciencia antes de 
ser vaciado y programado por el poder de la Tierra llegado ‘el momento’. La dimensión artificial 
es un hecho. La humanidad artificial es un hecho. La Ilusión que crea la Mátrix , ese holograma 
experimental dirigido, a su vez, por inteligencias artificiales, es un hecho. Esta última oleada de 
vida, esta última humanidad ha sido-es- un fallo cósmico para el Espíritu Verdadero; un éxito 
para las inteligencias, poderes y fuerzas artificiales que inundan esta parte del Cosmos.
Sólo queda observar y aceptar la infinitud del Ser a pesar de estos ‘errores’ universales (si. Lo 
repito: errores universales, errores cósmicos, errores de la propia Creación... digan lo que digan, 
e independientemente de que sea o no ‘perfecta’). La vida es una consecuencia del Espíritu en 
toda su ‘trayectoria’ hacia su auto reconocimiento. Y la vida está plagada de enormes y múlti-
ples errores... De hecho, es por esta secuencia de errores que la misma vida sigue fluyendo y 
constituyendo la misma Existencia... Otra cosa es que , los seres , en este caso ‘humanos’, sean 
conscientes de todo ello y en algún instante existencial decidan tomar parte de ello y eliminar 
tales errores ‘forzados´. Errores ‘forzados’ y a conciencia de unas inteligencias para con otras 
para su propio beneficio y subsistencia... aquí o allí, o en cualquier dimensión.

C.A.
Isabel De La Fuente Gracias, procuraré ser más observador, y sentir; ya solo como testigo de este 
holograma.

T.S.C.
Gracias Isabel!... no dejes de estar mientras sea posible... y sigo rezando

Isabel De La Fuente
T.S.C. He hecho todo lo posible... y hasta lo imposible, dada mi condición de ‘humana’. Consi-
dero que ha habido ‘un error’, que la vida en este formato, mátrix, Ilusión, para mí, es un error. 
Un error que continuará reproduciéndose porque sus útiles y sujetos reproductores de tal no 
quieren, han renunciado a darse cuenta y han renunciado a dar por concluída esta gran men-
tira cósmica y universal, han claudicado ante la Gran Mentira y, finalmente, se han prestado a 
seguir alimentándola con tal de permanecer, aunque sea, en un estado contrario al mismo Ser. 
El ente humano debería, ya hace mucho ‘tiempo’, haber procedido a la auto destrucción de 
esta ‘creación-sub-creación’. No ha querido. Ha preferido servir al mal, someterse, subyugarse, 
suicidarse, ir en contra del Espíritu, profanar a Dios y elevar a los nuevos altares a su mayor ene-
migo: Satán. Por medio de la mentira -aceptada- este ente sin alma se ha hecho con el control 
de esta humanidad. Humanidad, de igual manera, sin alma. Sin alma, sin consciencia de Yo, sin 
autoridad, ni poder ni voluntad sobre sí misma, sin permitir que el fuego sagrado interno del Yo 
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el Amor y la única y verdadera Existencia del Ser, esta masa humana han sido los mejores y más 
siniestra mente grande apoyo al mal y a la oscuridad que atentan eternamente contra El Bien, 
contra El Supremo, contra El Origen, contra El Padre, contra el Gran Espíritu, contra el propio y 
sagrado Yo...

Dudo que yo pueda hacer algo, ni creo que lo haya hecho ... más que participar de este infierno 
manifestado. Pero, eso sí; desde que nací... sí... nunca he dejado de darme cuenta.
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Isabel De La Fuente
2 de diciembre 2020

si no os habéis levantado hasta ahora, no lo hagáis cuando ya todo sea inevitable y vuestra vida y 
muerte estén ya en sus manos. Si sois cobardes ahora, sedlo hasta el final, para que podáis demos-
trar en ese último momento que, al menos, fuisteis algo y perseverasteis en ello. Si eres cobarde, 
humanidad, sociedad, masa, no dejéis de empeñaros en demostrarlo hasta el final. Al menos , ante 
la eternidad podréis decir que en el peor momento de esta Creación, fuisteis ‘algo’. Como por ejem-
plo, los ejecutados, los cobardes, los miserables que necesitó el mal para reafirmarse y ejecutar su 
plan contra El Bien.  Ser el esclavo útil del mal, al menos, os sirvió para ser algo; porque sino, de no 
haber servido ni para dar sentido al mal, no serviríais ni para eso: no seríais nada. Pero, nada de la 
nada que es mortal y debe ser desintegrada ante la Verdad de la Creación.

Ana Isabel De La Fuente

N.C.
Nunca pensé ser testigo de semejante aborregamiento... personas que más parecen ovejas felices 
de ser descuartizadas por sus verdugos.!!! Nunca, Nunca pensé que semejante falta de autoridad 
sobre uno mismo fuera posible.

Ana Isabel De La Fuente
ni yo tampoco. Nunca, jamás. Pero... así está siendo.
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Isabel De La Fuente
12 de diciembre 2020

SIN PRIVACIDAD, SIN PROPIEDAD: EL MUNDO EN 2030 SEGÚN EL WEF
Escrito por Anthony Mueller a través del Instituto Mises,

“El Foro Económico Mundial (WEF) se fundó hace cincuenta años. Ha ganado cada vez más pro-
minencia a lo largo de las décadas y se ha convertido en una de las principales plataformas de 
pensamiento y planificación futuristas. Como lugar de encuentro de la élite mundial, el WEF reúne 
a los líderes de los negocios y la política junto con algunos intelectuales seleccionados. El objetivo 
principal del foro es el control global. El libre mercado y la elección individual no son los valores 
máximos, sino el intervencionismo estatal y el colectivismo.
La libertad individual y la propiedad privada desaparecerán de este planeta para el 2030 según las 
proyecciones y escenarios del Foro Económico Mundial.

Ocho predicciones
La libertad individual vuelve a estar en peligro. Lo que podría suceder se proyectó en noviembre 
de 2016 cuando el WEF publicó “ 8 predicciones para el mundo en 2030 “. Según el escenario del 
WEF, el mundo se convertirá en un lugar bastante diferente al de ahora porque la forma en que las 
personas trabajan y viven sufrirá un cambio profundo. El escenario para el mundo en 2030 es más 
que un simple pronóstico. Es un plan cuya implementación se ha acelerado drásticamente desde el 
anuncio de una pandemia y los consiguientes bloqueos. 

De acuerdo con las  proyecciones  de los “Consejos del Futuro Global” del WEF, la propiedad priva-
da y la privacidad serán abolidas durante la próxima década. La expropiación venidera iría más allá 
incluso de la demanda comunista de abolir la propiedad de los bienes de producción pero dejar 
espacio para las posesiones privadas. La proyección del WEF dice que los bienes de consumo tam-
bién dejarían de ser propiedad privada.

Si la proyección del WEF se hiciera realidad, la gente tendría que alquilar y pedir prestado sus ne-
cesidades al estado, que sería el único propietario de todos los bienes. La oferta de bienes se racio-
naría de acuerdo con un sistema de puntos de crédito social. Las compras en el sentido tradicional 
desaparecerían junto con las compras privadas de bienes. Cada movimiento personal se rastrearía 
electrónicamente y toda la producción estaría sujeta a los requisitos de energía limpia y un medio 
ambiente sostenible. 

Para lograr una “agricultura sostenible”, el suministro de alimentos será principalmente vegetaria-
no. En la nueva economía de servicios totalitarios, el gobierno proporcionará alojamiento básico, 
comida y transporte, mientras que el resto debe ser prestado por el estado. El uso de los recursos 
naturales se reducirá al mínimo. En cooperación con los pocos países clave, una agencia global fi-
jaría el precio de las emisiones de  CO2  a un nivel extremadamente alto para desincentivar su uso.

En un video promocional, el Foro Económico Mundial resume las ocho predicciones en las siguien-
tes declaraciones:

. La gente no poseerá nada. Los bienes son gratuitos o deben ser prestados por el estado.  

. Estados Unidos ya no será la superpotencia líder, pero un puñado de países dominará.

. Los órganos no serán trasplantados sino impresos.
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.  Se minimizará el consumo de carne.

.  Se producirá un desplazamiento masivo de personas con miles de millones de refugiados.

.  Para limitar la emisión de dióxido de carbono, se fijará un precio global a un nivel exorbitante.

.  La gente puede prepararse para ir a Marte y emprender un viaje para encontrar vida extraterrestre.

. Los valores occidentales se pondrán a prueba hasta el límite.

Más allá de la privacidad y la propiedad
En una publicación para el Foro Económico Mundial, la ecoactivista danesa  Ida Auken, quien se 
había desempeñado como ministra de Medio Ambiente de su país de 2011 a 2014 y todavía es 
miembro del Parlamento danés (el Folketing), ha elaborado un escenario de un mundo sin privaci-
dad ni propiedad. En “ Bienvenido al 2030 “, imagina un mundo en el que “no tengo nada, no tengo 
privacidad y la vida nunca ha sido mejor”. Para 2030, dice su escenario, las compras y las propieda-
des se han vuelto obsoletas, porque todo lo que alguna vez fue un producto ahora es un servicio.
En este idílico nuevo mundo suyo, las personas tienen acceso gratuito a transporte, alojamiento, 
comida, “y todas las cosas que necesitamos en nuestra vida diaria”. A medida que estas cosas se 
volverán gratuitas, “terminó por no tener sentido para nosotros poseer mucho”. No habría propie-
dad privada en las casas ni nadie pagaría el alquiler, “porque alguien más está usando nuestro espa-
cio libre cuando no lo necesitamos”. La sala de estar de una persona, por ejemplo, se utilizará para 
reuniones de negocios cuando uno esté ausente. Preocupaciones como “enfermedades del estilo 
de vida, cambio climático, crisis de refugiados, degradación ambiental, ciudades completamente 
congestionadas, contaminación del agua, contaminación del aire, malestar social y desempleo” son 
cosas del pasado. El autor predice que la gente estará feliz de disfrutar de una vida tan buena que 
es mucho mejor “que el camino en el que estábamos,

Paraíso ecológico
En su contribución de 2019 a la  Reunión Anual de los Consejos Globales del Futuro  del Foro Econó-
mico Mundial, Ida Auken predice cómo se verá el mundo en el futuro “ si ganamos la guerra contra 
el cambio climático “. Para 2030, cuando las emisiones de CO2 se reducirán considerablemente, 
la gente vivirá en un mundo en el que la carne en el plato “será un espectáculo poco común”, 
mientras que el agua y el aire estarán mucho más limpios que en la actualidad. Debido al cambio 
de comprar bienes a usar servicios, la necesidad de tener dinero desaparecerá, porque la gente 
gastará cada vez menos en bienes. El tiempo de trabajo se reducirá y el tiempo libre aumentará.

Para el futuro, Auken imagina una ciudad en la que los coches eléctricos hayan sustituido a los 
vehículos de combustión convencionales. La mayoría de las carreteras y plazas de aparcamiento 
se habrán convertido en parques verdes y zonas de paso para peatones. Para 2030, la agricultura 
ofrecerá alternativas principalmente vegetales al suministro de alimentos en lugar de carne y pro-
ductos lácteos. El uso de la tierra para producir alimentos para animales disminuirá enormemente 
y la naturaleza se extenderá nuevamente por todo el mundo.

Fabricando el consentimiento social
¿Cómo se puede hacer que la gente acepte tal sistema? El cebo para atraer a las masas es la ga-
rantía de una atención médica integral y un ingreso básico garantizado. Los promotores del Gran 
Reinicio prometen un mundo sin enfermedades. Debido a los órganos producidos biotecnológica-
mente y los tratamientos médicos individualizados basados   en la genética, se dice que es posible 
una esperanza de vida drásticamente aumentada e incluso la  inmortalidad. La inteligencia artificial  
erradicará la muerte y  eliminará las  enfermedades y la mortalidad. La carrera entre las empresas 
biotecnológicas está en marcha para encontrar la  clave  de la vida eterna.
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Junto con la promesa de convertir a cualquier persona común en un superhombre divino, la pro-
mesa de un “ ingreso básico universal ” es muy atractiva, particularmente para aquellos que ya no 
encontrarán un trabajo en la nueva economía digital. La obtención de una renta básica sin tener 
que pasar por la cinta y la vergüenza de solicitar asistencia social se utiliza como cebo para conse-
guir el apoyo de los pobres.

Para hacerlo económicamente viable, la garantía de una renta básica requeriría  nivelar  las dife-
rencias salariales. Los procedimientos técnicos de la transferencia de dinero del estado se utilizarán 
para promover la sociedad sin efectivo. Con la digitalización de todas las transacciones monetarias, 
se registrará cada compra individual. Como consecuencia, las autoridades gubernamentales ten-
drían acceso irrestricto para supervisar en detalle cómo las personas individuales gastan su dinero. 
Una renta básica universal en una sociedad sin efectivo proporcionaría las condiciones para impo-
ner un sistema de crédito social y proporcionaría el mecanismo para sancionar comportamientos 
indeseables e identificar los  superfluos y no deseados.

¿Quiénes serán los gobernantes?

El Foro Económico Mundial guarda silencio sobre la cuestión de quién gobernará en este nuevo 
mundo.

No hay razón para esperar que los nuevos poseedores del poder sean benevolentes. Sin embargo, 
incluso si los principales responsables de la toma de decisiones del nuevo gobierno mundial no fue-
ran mezquinos sino simplemente tecnócratas, ¿qué razón tendría una tecnocracia administrativa 
para seguir adelante con los  indeseables ? ¿Qué sentido tiene para una élite tecnocrática convertir 
al hombre común en un superhombre? ¿Por qué compartir los beneficios de la inteligencia artificial 
con las masas y no guardar la riqueza para unos pocos elegidos?

Para no dejarse llevar por las promesas utópicas, una evaluación sobria de los planes debe llegar a 
la conclusión de que en este nuevo mundo, no habría lugar para la persona promedio y que serían  
rechazados  junto con los “desempleados” ”. débil mental ”y“ mal educado ”. Detrás de la predica-
ción del evangelio progresivo de la justicia social por parte de los promotores del  Gran Restable-
cimiento  y el establecimiento de un  nuevo orden mundial se  esconde el siniestro proyecto de la  
eugenesia , que como técnica ahora se llama “ ingeniería genética ” y como movimiento se llama  
“transhumanismo ”, término acuñado por  Julian Huxley, el primer director de la  UNESCO.

Los impulsores del proyecto guardan silencio sobre quiénes serán los gobernantes en este nuevo 
mundo. El carácter distópico y colectivista de estas proyecciones y planes es el resultado del recha-
zo al capitalismo libre. Establecer un mundo mejor a través de una dictadura es una contradicción 
de términos. No menos sino más prosperidad económica es la respuesta a los problemas actuales. 
Por tanto, necesitamos más mercados libres y menos planificación estatal. El mundo es cada vez  
más verde  y una caída en la tasa de crecimiento de la población mundial ya está  en marcha. Estas 
tendencias son la consecuencia natural de la creación de riqueza a través del libre mercado.

Conclusión

El Foro Económico Mundial y sus instituciones relacionadas, en combinación con un puñado de 
gobiernos y algunas empresas de alta tecnología, quieren llevar al mundo a una nueva era sin pro-
piedad ni privacidad. Están en juego valores como el individualismo, la libertad y la búsqueda de 
la felicidad, para ser repudiados en favor del colectivismo y la imposición de un “bien común” que 
es definido por la autoproclamada élite de tecnócratas. Lo que se vende al público como promesa 
de igualdad y sostenibilidad ecológica es, de hecho, un brutal asalto a la dignidad y la libertad hu-



VOLVER AL ÍNDICE
942

manas. En lugar de utilizar las nuevas tecnologías como un instrumento de mejora, el Gran Resta-
blecimiento busca utilizar las posibilidades tecnológicas como una herramienta de esclavitud. En 
este nuevo orden mundial, el estado es el único propietario de todo. Se deja a nuestra imaginación 
averiguar quién programará los algoritmos que gestionan la distribución de los bienes y servicios.”

ZEROHEDGE.COM
No Privacy, No Property: The World In 2030 According To The WEF

https://twitter.com/EstulinDaniel/status/1337832261866156032?fbclid=IwAR1o6YMUyfjtS4psiLR4kH8DJVLR1vIk6wdMtn1ZvewfG8WWXgX0teiOTPM
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Isabel De La Fuente
13 de diciembre de 2020

Este es el ‘Belén’ que ‘ha colocado’ el Vaticano.                  
Desde la noche antes de que te ‘eligieran’ Papa, lo vengo diciendo; a parte de un pelele, un monigo-
te en manos del poder satánico y satanista mundial, un cuerpo vacío, eres el ejemplo del perfecto 
imbécil. Ojalá que esos, aquellos y tú el primero, caigáis al fondo de la mayor oscuridad y seáis 
enterrados como os merecéis por eones. Te lo vuelvo a decir a la cara y lo repito:
Francisco, sí, tú, alias ‘el papa’: Eres un perfecto y auténtico sinvergüenza. Y probablemente, tam-
bién, “por ser ‘vos’ quien ‘sois’, y a quién ‘servís’, un hijo de Satanás.

Ana Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente
y mientras, por cierto,
https://twitter.com/i/status/1337832261866156032

TWITTER.COM
Daniel Estulin on Twitter

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://twitter.com/i/status/1337832261866156032
https://twitter.com/i/status/1337832261866156032
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Isabel De La Fuente

A.M.G.
Vaya sarta de barbaridades acabas de soltar
Evoluciona, que no duele 

A.S.
A.M.G. aún duermes ?... ya es hora que despiertes

M.D.
A.M.G. ya vemos a que lado inmundo perteneces.

Isabel De La Fuente          
     A.M.G.

Mira, sujeto (no te voy a llamar por tu nombre porque quien se expresa por ti es un ente y no tu 
espíritu. Es lo que tiene vivir los últimos coletazos de esta era, previa al Anti Cristo), voy a repe-
tirlo: igual que el ente al que me he dirigido llamándole por su verdadero nombre, a ti te dedico 
exactamente las mismas palabras o parecidas. Por ejemplo: “perfecta imbécil” (Significado de 
Imbécil: https://dle.rae.es/imb%C3%A9cil): Pues, sólo un imbécil niega lo que tiene delante de 
sus narices, y se pone de parte de aquello que va contra su propia naturaleza. Este ente, este 
sujeto, probablemente como tú, es un servidor de Satán, masón y programado y preparado, du-
rante años, para cumplir con su papel y objetivo: servir al nuevo orden mundial que establecerá 
la esclavitud en el mundo.
Por si no lo sabes, y para que medites sobre ello, una pregunta debes analizar por encima de 
todas: “y viendo y sabiendo todo esto: ¿por qué, actúo como una perfecta imbécil?”

Isabel De La Fuente
A.M.G. Pretender que una persona con retraso consciencial pueda dirigirse a cualquier otra 
como una analfabeta y sin ningún rubor ni verguenza, muestra exactamente dónde te encuen-
tras y cuál es el objetivo logrado por estas élites satanistas. Miles de millones de personas-entes-
sujetos como tú están exactamente mostrándose ante sus servidores masónicos y satanistas de 
la misma manera que tú te ‘manifiestas’; y ese sí que es el verdadero problema que hay que 
erradicar lo más rápidamente posible. El subnormalismo, la idiocia, la subnormalidad conscien-
cial, el imbecilismo, la ignorancia consentida y a propósito, el seguidismo de los tontos hacia sus 
superiores, y el éxtasis que provoca en personas que se muestran como tú, son el gran cáncer 

https://dle.rae.es/imb%C3%A9cil


VOLVER AL ÍNDICE
945

que domina el final de este mundo y de esta humanidad. Tu espíritu siempre será intocable, 
pero tu personalidad programada y sometida, tarde o temprano será perseguida, detectada y 
aniquilada por el bien del resto de los hombres y mujeres de buena voluntad que no tendrán 
nunca más que aguantar el mal que vive en la otra mitad del planeta y de la especie humana en 
particular. Detectar , anular, erradicar, eliminar es lo que habrá que hacer a partir de ahora. Y tú, 
si continuas por ese camino y esa elección alienada , dirigida por los programadores del mundo, 
también tendrás que ser detectada y serás erradicada; que no te quepa la menor duda. Y para 
entonces... ¡ ay...para entonces... ! no tendrás dónde esconderte ni dónde agarrarte. Y te puedo 
asegurar que tener que enfrentarse a su verdadera conciencia es el verdadero y pavoroso infier-
no. La conciencia que niega el bien y se alinea con el mal :paga. Pagará. Y no podrá huir

Isabel De La Fuente
A.M.G. Y por último, retrasada consiencial y analfabeta en todos los órdenes... evolucionar es 
exactamente lo que siempre ha pretendido el satanismo...: la evolución de las especies modi-
ficadas siempre artificialmente sólo para su propio beneficio. Y ese único objetivo y beneficio, 
para ellos, es la esclavitud que imponen e impondrán sobre los hombres. Cuando un ser insigni-
ficante -que lo es por insustancial, inconsciente, y premeditadamente idiota (busca el significado 
de ésta última en el diccionario) - pretende aleccionar a otros evidenciando su insignificancia y 
haciendo alarde de ello, el resto siente verguenza, y las leyes universales..... obran. Te sugiero 
que vayas modificando tu mente, tu actitud, y tu discurso... Por lo que te pueda sobrevenir y 
puedas tener tiempo para redimirte. Y si no lo haces, porque tu oscura mente no te lo permite, 
cuando llegue ‘el momento’ no llores, ni te aflijas, ni te rasgues las vestiduras... porque será 
tarde. Simplemente deberás aceptar. Y eso, quizá, te lleve a alguna otra opción de transcenden-
cia. Mientras, quien se arrastra ante la oscuridad por elección y por decisión propia de negar la 
Verdad, sólo tiene un final posible.

R.P.
Cuando lo eligieron, siempre reconozco la emoción que me tomó saber que el papa salía de 
Argentina, no se, quizás es ese patriotismo que va quedando que es nuestro. Cuan equivocada 
estaba. Si algo agradezco a ese ser, es que sus acciones me llevaron a tomar acción, ir y renunciar 
a la iglesia. ponerme firme y abierta donde estaba parada y que no había nada que me repre-
sentara de este señor, lo que ha hecho a lo largo de todos estos años en nuestro pais, por medio 
de sus enviados, las barbaridades que dice, pero sobre todo ver esos ojos sin vida, sin alma. (lo 
escribo y me recorre un escalofrió) Espero, (pero no dedico tiempo tampoco a eso) que muchos 
de los que lo siguen ciegamente por que es la cabeza de una religión que viene cometiendo las 
atrocidades, barbaridades y violaciones mas grande al ser humano, son mas que evidente, solo 
los ciegos no quieren verlo, sí ignorarlo, sí evitar ver las atrocidades que hace, me hace, una per-
sona dormida o falta de consciencia... Todos los días, trato de ser consciente de mi evolución, de 
sostenerme en las cosas que elijo y creo que están pasando y lo necesario de aportar en lugar 
de restar. Otra cómplice o ayudante de este ser es la señora innombrable por mí, que hoy esta 
de vicepresidenta en mi país, ser mas oscuro y nefasto, que ella? por Eso Respiro profundo, es-
cucho a quienes vienen trabajando para elevar la consciencia, la vibración, le interesan nuestro 
planeta, y tratar, o dar el intento de dar lo mejor de mi. Siempre agradezco lo que compartes, 
aun cuando se te escucha desanimada o cansada por las cosas que pasan, pero recuerda que 
hay muchas personas que necesitan tus palabras, para que de donde estemos, continuar, no 
bajar los brazos, ni darse por vencidos. Gracias.

M.Ll.U.
Tenía que ser Argentino este Patán
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Isabel De La Fuente
M.Ll.U. Todos los gobernantes, la mayoría, de todos los países del mundo son ‘patanes’, y por 
obligación ‘masónica’, hijos de Satán. No hay distinción entre nacionalidades, no hay distinción 
de procedencia alguna, pues, todos, antes de llegar a donde están y donde estarán, deben ser 
hijos del Anti Cristo, para cumplir ‘lo que estaba escrito’, y fue ‘escrito’ por ‘ellos’ mismos, al 
principio del último tiempo.

K.L.
Declarados ya sin ningún tipo de vergüenza, gracias al apoyo y el borreguismo, y simplemente 
todos calladitos, aceptando... ya no se puede mas!
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Isabel De La Fuente está con Ana Isabel De La Fuente
17 de diciembre 2020 a las 7:25

...se llama Bondad.

..... se llama Bien.
Se llama, Amor.
Ana Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente
la profundidad del espíritu casa muy bien con el fino sentido del humor, la ironía y la carcajada 
... Inteligencia, sentimiento y firme voluntad son las únicas armas de las que dispondremos para 
enfrentar este tramo final del anti cristo ante nuestra sagrada y soberana e inmutable Presencia. 
Será una lucha a muerte, en todos sus formatos y significados. Pero, el espíritu, el Gran Espíritu no 
conoce ni la pérdida, ni el fracaso ni la derrota. El Espíritu, cuando activa su Poder, su Inteligencia 
y su Compasión es:
Infalible.

S.R.
Agradezco estar viva .un abrazo de luz desde mi corazón

A.T.
Luz brillante y esplendorosa, siempre gracias Isabel y Feliz Navidad, que ahora hasta dicen felices 
fiestas yo digo siempre FELIZ NAVIDAD 

M.A.K.T.
Gracias por tus palabras y tu sentir
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Ana Isabel De La Fuente está con Isabel De La Fuente
17 de diciembre de 2020

La persecución al Bien, a los buenos, a lo único que es santo y seña del verdadero Espíritu, es 
signo de estos siniestros y diabólicos tiempos. Observo con pavor cómo aquellos que representan 
majestuosamente al Bien son ignorados por las masas y perseguidos por sus tiranos, mientras la 
mayoría claudica ante el mal con vítores y alabanzas  y destruye, despreciando, ignorando, a quien 
reluce la única Luz posible y muestra el camino del Bien a sus semejantes ... 
La mayoría desprecia la bondad, ignora a quien hace el Bien,  elimina a quien brilla por la preciosa 
Presencia del alma verdadera... 
Parece inquietante; aumentan los ejércitos de almas vacías que siguen y profesan la religión del 
monigote al servicio de Satán, cuyo ‘ejemplo’ es cortocircuitear la perfección que ofrece la belleza 
del ser en su camino hacia la eclosión del único y verdadero Amor.  Cada día, con más horror en lo 
más íntimo y profundo de mi ser, puedo observar y confirmar que aquellos pocos puñados de al-
mas que siguen indefectiblemente a su espíritu superior  y no pueden dejar de rezumar compasión, 
generosidad y amor a raudales, son ignorados por la pestilencia que destila el mal en todas sus 
acepciones y por todos los medios posibles. Pestilencia que tan bien representa y desprende esta 
última humanidad, ya vacía de sentido porque está vaciada de alma propia, pero bien programada 
por las élites satánicas cuyo ‘plan’ está siendo instaurado, erigido y recientemente inaugurado, a 
marchas forzadas en claro atentado contra el ser sagrado, en esta última realidad llamada vida y 
en esta dimensión terrestre, y ‘bendecido’ -maldecido para las almas verdaderas que sí pueden 
ver, mirar y observar dónde está y vibra la Verdad- por una humanidad desnortada del único Dios, 
e inconsciente de sí hasta el extremo que demuestra en vivo, en directo y sin rubor ante un gran 
Espíritu que se avergüenza pero que no dejará de luchar con su propia Luz y su propia Autoridad 
hasta que se restablezca el único orden posible, el orden del Amor.

Santos, Santas, en esta era moderna siguen haciendo brillar lo más incontestable de su naturaleza 
sagrada, sin rubor, sin miedo, sin temblarles el pulso certero de su corazón sagrado. Pero... como 
siempre, no pueden ser percibidos por cuerpos y mentes vacías de consciencia de sí mismas, cega-
das por la mentira de la negación de su propio Yo Superior y al Dios que representan, de momento. 
Pero, la autoridad incontestable e inconmesurable del Espíritu que todos somos y a todos nos ha-
bita  tarde o temprano se volverá a restablecer. Y, entonces, una nueva oleada de vida arrasará con 
la anterior y hará prevalecer sus valores únicos y universales como auténticos Hijos de Dios, Hijos 
de la Suprema Presencia y el Origen. Nada ni nadie podrá arrebatarles la Verdad. Y el Amor, aunque 
ahora no podréis comprenderlo ni verlo, pero sí intuirlo, se hará (como siempre fue y será) con su 
reino y será, definitivamente, el único y verdadero camino, la verdadera Vida, la única Verdad.  Y el 
mal será vencido, para gloria y regocijo de las almas que vagaron en pena hasta que se auto reco-
nocieron, en esta dimensión y para siempre.

Estas palabras se las dedico a los verdaderos héroes y heroínas de hoy en día, las Santas y los Santos 
modernos, que no se dejaron doblegar por el mal, y siguen dando su vida por el Bien y el Amor, en 
este desierto de pavorosa oscuridad general que atraviesa esta última humanidad. Santos y Santas 
que siguen marcando con su misión por la Providencia y el único Ser Superior, el único camino po-
sible a seguir: el camino del Amor. 

Estas Santas y Santos actuales existen, son y viven entre nosotros... aunque muchos no logren ver-
los. Pero cumplen a la perfección con su misión, venciendo al mal en todos los órdenes y siendo 
ejemplos impecables, intocables, inmaculados, inconmesurables, más allá de la percepción limita-
da general, al servicio de la majestuosidad de Gran Espíritu y para la salvación  -sí, salvación- de la 
mayoría cuando llegue La Hora, para todos. 
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M.A.R.D.
Gracias Isabel, es un gran placer leerte.

M.L.T.M.
Victoria de la luz

Ana Isabel De La Fuente
Victoria de El Amor. Del Espíritu. La Luz es su manifestación... la punta del verdadero iceberg, 
del Gran Dios, que aún no podemos sostener en su magnífica Presencia... Pero, aún así, todo 
vale. Por muy insignificante que aún sea la pequeña luz mostrada, es un logro, un pequeño triun-
fo para este pequeño ser, en su camino hacia su glorificación como Ser Superior.

E.A.
Me ha encantado tu mensaje. Dices gran verdad. Que el padre creador te bendiga

Ana Isabel De La Fuente
Su distintivo, el distintivo de estas almas únicas, especiales, santas y santos:
“hasta que consiguen, hasta que aprenden a sostener sus miradas, brillantes; y es entonces cuando 
eclosiona, explota, a través de ellos, el verdadero amor.
Y ahí surge el milagro, la Gracia, el Espíritu Santo, a través de quien es llevado, arrasado por el Amor, 
al cumplimiento de la única ‘misión’. Cuando dos almas se ven gloriosamente sucumbiendo ante la 
magnificencia de tal experiencia, la ‘brutal’ acometida del Amor, cambian el mundo, transforman 
la vida, transmutan la Creación.” Isabel De La Fuente.

P.C.
Deseo de todo corazón que todos quienes hayan leido hoy tus palabras escritas, hayan podido 
percibir la intensidad del sentimiento-Amor que emanan. Y que dicho Amor sea estallido de luz 
en sus mentes y corazones. Gracias Isabel por brillar a pesar de todo y seguir aquí cumpliendo 
tu misión.

Ana Isabel De La Fuente
P.C. gracias, siempre, a ti, querida Patricia, por todo y por lo que las dos sabemos a la perfec-
ción. Un enorme abrazo y mi cariñoso respeto hacia ti ahora y siempre.

J.M.J.
Esto que ves tan negro, es solo el preámbulo de la instauración completa de la luz... no llori-
quees tanto, solo espera y verás..

Ana Isabel De La Fuente
los mensajes estúpidos proceden únicamente de las almas estúpidas. Mostrar ante los de-
más que lo eres, aumenta aún más tu estupidez y la imagen de estúpido que te has empe-
ñado en mostrar... Y así siempre; no paráis de dejaros en evidencia, de hacer el ridículo, de 
mostrar vuestras carencias al servicio de una estúpida programación, en tu caso, disfrazada 
de falsa espiritualidad trufada de dinamita negra y fétida que pretende cualquier otra cosa 
menos hacer brillar la Verdad. Una persona que escribe sandeces como la que acabas de tirar 
al suelo de mi hogar, de mi página en estas redes, sólo se merece ser invitado a que abandone 
el piso y luego echar lejía sobre tu escupitajo y erradicar cualquier rastro que hayas dejado de 
tu impostada y estúpida presencia. Así son las cosas, Jose Maria Jauregui, para los tontos que 
engordan este sistema de vida y suman toxina en donde no deberían aparecer...
Después de que me cerciore de que has leído mi comentario, evidentemente, te bloquearé 



VOLVER AL ÍNDICE
950

sin “lloriqueos” de ningún tipo, e intentaré erradicarte de cualquier espacio de consciencia... 
Porque, simplemente, tu personalidad y el papel que pretendes jugar no merece estar pulu-
lando por aquí ni por ningún otro lugar. Así que, vete de vuelta a tu agujero e intenta desinte-
grar tu estupidez. Luego, si lo has logrado, quizá, a lo mejor, no es seguro, te permitamos que 
compartas algo de lo que hayas podido recuperar de tu alma. Pero... tendrás que ganártelo.

C.R.
Gracias por esta hermosa reflexión tan llena de Amor, Fortaleza y Poder divino... Sigamos avan-
zando que aún queda mucho camino por andar

O.A.M.
Muchas gracias Isabel...
Agradezco mucho tu integridad, valentía y esa realidad que vemos a través de tí....
“Nos quita la venda de los ojos”.
Muchísimo ánimo y sigue muy fuerte en la luz que eres y transmites ....
Gracias infinitas...

A.Y.G.
Saludos, mi querida Isabel... tus palabras han hecho destellar a mi ser impresionantemente por 
años y eones de ecistencia trabajo internamente en sostener una mirada brillante como destellos 
del amor...y creanme cada acto con un amor profundo, y auque se que no es escuchado o resulta 
uba contienda de oposicion constante...yo sigo desde mi interior sosteniendo amor...es asi como 
dices y más cuando dos almas se unen como reafirmas...tus parabras han sido una reafirmación en 
este momento para mi de mi sentir y hacer. Gracias y un gran y profundo abrazo.

W.M.
Que bonito!! Gracias por esas palabras. Mejor dicho? Imposible. Siempre el bien estará sobre el 
mal y cuando llegue la hora así mismo estaremos fuera de lo que no deseamos gracias al amor infi-
nito que Dios ha sembrado en todas aquellas almas nobles santas y santos como muy bien lo dices 
que forman parte de los buenos ejércitos para cambiar este mundo para bien de la humanidad. 
Bendiciones!!

O.A.M.
Muchas gracias Isabel...
Agradezco mucho tu integridad, valentía y esa realidad que vemos a través de tí....
“Nos quita la venda de los ojos”.
Muchísimo ánimo y sigue muy fuerte en la luz que eres y transmites ....
Gracias infinitas...
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Isabel De La Fuente está con Ana Isabel De La Fuente
17 de diciembre 2020 a las 7:25

...se llama Bondad.

..... se llama Bien.
Se llama, Amor.
Ana Isabel De La Fuente
Ana Isabel De La Fuente
la profundidad del espíritu casa muy bien con el fino sentido del humor, la ironía y la carcajada 
... Inteligencia, sentimiento y firme voluntad son las únicas armas de las que dispondremos para 
enfrentar este tramo final del anti cristo ante nuestra sagrada y soberana e inmutable Presencia. 
Será una lucha a muerte, en todos sus formatos y significados . Pero, el espíritu, el Gran Espíritu no 
conoce ni la pérdida, ni el fracaso ni la derrota. El Espíritu, cuando activa su Poder, su Inteligencia 
y su Compasión es :
Infalible.

S.R.
Agradezco estar viva .un abrazo de luz desde mi corazón

A.T.
Luz brillante y esplendorosa, siempre gracias Isabel y Feliz Navidad, que ahora hasta dicen felices 
fiestas yo digo siempre FELIZ NAVIDAD 

M.A.K.T.
Gracias por tus palabras y tu sentir

Ana Isabel De La Fuente
la profundidad del espíritu casa muy bien con el fino sentido del humor, la ironía y la carcajada 
... Inteligencia, sentimiento y firme voluntad son las únicas armas de las que dispondremos para 
enfrentar este tramo final del anti cristo ante nuestra sagrada y soberana e inmutable Presencia. 
Será una lucha a muerte, en todos sus formatos y significados. Pero, el espíritu, el Gran Espíritu no 
conoce ni la pérdida, ni el fracaso, ni la derrota. El Espíritu, cuando activa su Poder, su Inteligencia 
y su Compasión es:

Infalible.

M.Ch.T.
En este mundo muy poco valen, los habitantes de este planeta hasta desprecian la bondad, el bien, 
el amor y el corazón puro.

Isabel De La Fuente
M.Ch.T. lo peor es que, una gran mayoría, no es que los desprecien.... es que, simple y dramá-
ticamente, no los conocen. No conocen ni el Bien, ni la Bondad, ni el Amor, ni el corazón puro; 
ya, no. Sobretodo, la juventud actual. Y esta generación es la que va ser ofrecida en ritual y al 
mismo tiempo la que ejecutará letalmente, y sin remordimiento alguno, contra sí misma y con-
tra su propio hermano.
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Ana Isabel De La Fuente está con Isabel De La Fuente
17 de diciembre de 2020

La persecución al Bien, a los buenos, a lo único que es santo y seña del verdadero Espíritu, es 
signo de estos siniestros y diabólicos tiempos. Observo con pavor cómo aquellos que representan 
majestuosamente al Bien son ignorados por las masas y perseguidos por sus tiranos, mientras la 
mayoría claudica ante el mal con vítores y alabanzas  y destruye, despreciando, ignorando, a quien 
reluce la única Luz posible y muestra el camino del Bien a sus semejantes ... 
La mayoría desprecia la bondad, ignora a quien hace el Bien,  elimina a quien brilla por la preciosa 
Presencia del alma verdadera... 

Parece inquietante; aumentan los ejércitos de almas vacías que siguen y profesan la religión del 
monigote al servicio de Satán, cuyo ‘ejemplo’ es cortocircuitear la perfección que ofrece la belleza 
del ser en su camino hacia la eclosión del único y verdadero Amor.  Cada día, con más horror en lo 
más íntimo y profundo de mi ser, puedo observar y confirmar que aquellos pocos puñados de al-
mas que siguen indefectiblemente a su espíritu superior  y no pueden dejar de rezumar compasión, 
generosidad y amor a raudales, son ignorados por la pestilencia que destila el mal en todas sus 
acepciones y por todos los medios posibles. Pestilencia que tan bien representa y desprende esta 
última humanidad, ya vacía de sentido porque está vaciada de alma propia, pero bien programada 
por las élites satánicas cuyo ‘plan’ está siendo instaurado, erigido y recientemente inaugurado, a 
marchas forzadas en claro atentado contra el ser sagrado, en esta última realidad llamada vida y 
en esta dimensión terrestre, y ‘bendecido’ -maldecido para las almas verdaderas que sí pueden 
ver, mirar y observar dónde está y vibra la Verdad- por una humanidad desnortada del único Dios, 
e inconsciente de sí hasta el extremo que demuestra en vivo, en directo y sin rubor ante un gran 
Espíritu que se avergüenza pero que no dejará de luchar con su propia Luz y su propia Autoridad 
hasta que se restablezca el único orden posible, el orden del Amor.

Santos, Santas, en esta era moderna siguen haciendo brillar lo más incontestable de su naturaleza 
sagrada, sin rubor, sin miedo, sin temblarles el pulso certero de su corazón sagrado. Pero... como 
siempre, no pueden ser percibidos por cuerpos y mentes vacías de consciencia de sí mismas, cega-
das por la mentira de la negación de su propio Yo Superior y al Dios que representan, de momento. 
Pero, la autoridad incontestable e inconmesurable del Espíritu que todos somos y a todos nos habi-
ta  tarde o temprano se volverá a restablecer. Y, entonces, una nueva oleada de vida arrasará con la 
anterior y hará prevalecer sus valores únicos y universales como auténticos Hijos de Dios, Hijos de 
la Suprema Presencia y el Origen . Nada ni nadie podrá arrebatarles la Verdad. Y el Amor, aunque 
ahora no podréis comprenderlo ni verlo, pero sí intuirlo, se hará (como siempre fue y será) con su 
reino y será, definitivamente, el único y verdadero camino, la verdadera Vida, la única Verdad.  Y el 
mal será vencido, para gloria y regocijo de las almas que vagaron en pena hasta que se auto reco-
nocieron, en esta dimensión y para siempre. 

Estas palabras se las dedico a los verdaderos héroes y heroínas de hoy en día, las Santas y los Santos 
modernos, que no se dejaron doblegar por el mal, y siguen dando su vida por el Bien y el Amor, en 
este desierto de pavorosa oscuridad general que atraviesa esta última humanidad. Santos y Santas 
que siguen marcando con su misión por la Providencia y el único Ser Superior , el único camino 
posible a seguir: el camino del Amor. 

Estas Santas y Santos actuales existen, son y viven entre nosotros.... aunque muchos no logren 
verlos. Pero cumplen a la perfección con su misión, venciendo al mal en todos los órdenes y siendo 
ejemplos impecables, intocables, inmaculados, inconmesurables, más allá de la percepción limita-
da general, al servicio de la majestuosidad de Gran Espíritu y para la salvación  -sí, salvación- de la 
mayoría cuando llegue La Hora, para todos.
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M.A.R.D.
Gracias Isabel, es un gran placer leerte.

L.T.M.
Victoria de la luz

Ana Isabel De La Fuente
Victoria de El Amor. Del Espíritu. La Luz es su manifestación... la punta del verdadero iceberg, 
del Gran Dios, que aún no podemos sostener en su magnífica Presencia.. Pero, aún así, todo 
vale. Por muy insignificante que aún sea la pequeña luz mostrada, es un logro, un pequeño triun-
fo para este pequeño ser, en su camino hacia su glorificación como Ser Superior.

E.A.
Me ha encantado tu mensaje . Dices gran verdad. Que el padre creador te bendiga

Ana Isabel De La Fuente
Su distintivo, el distintivo de estas almas únicas, especiales, santas y santos:
“hasta que consiguen, hasta que aprenden a sostener sus miradas, brillantes; y es entonces cuando 
eclosiona, explota, a través de ellos, el verdadero amor.
Y ahí surge el milagro, la Gracia, el Espíritu Santo, a través de quien es llevado, arrasado por el Amor, 
al cumplimiento de la única ‘misión’. Cuando dos almas se ven gloriosamente sucumbiendo ante la 
magnificencia de tal experiencia, la ‘brutal’ acometida del Amor, cambian el mundo, transforman 
la vida, transmutan la Creación.” Isabel De La Fuente.

P.C.
Deseo de todo corazón que todos quienes hayan leido hoy tus palabras escritas, hayan podido 
percibir la intensidad del sentimiento-Amor que emanan. Y que dicho Amor sea estallido de luz 
en sus mentes y corazones. Gracias Isabel por brillar a pesar de todo y seguir aquí cumpliendo 
tu misión.

Ana Isabel De La Fuente
P.C. gracias, siempre, a ti, querida Patricia, por todo y por lo que las dos sabemos a la perfec-
ción. Un enorme abrazo y mi cariñoso respeto hacia ti ahora y siempre.

Ana Isabel De La Fuente
Marluz Navarro ¿te ‘enfada’ este escrito?

N.C.
Gracias Isabel, un gran mensaje

R.M.P.
Gracias Ana Isabel, mucha verdad en tus palabras.

J.V.
Bea Palacios

O.C.
Que la Luz prevalezca ante todas adversidades

M.de.Z.
Gracias por compartir 
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J.M.J.
Esto que ves tan negro, es solo el preámbulo de la instauración completa de la luz.. no lloriquees 
tanto, solo espera y verás..

Ana Isabel De La Fuente
los mensajes estúpidos proceden únicamente de las almas estúpidas. Mostrar ante los demás 
que lo eres, aumenta aún más tu estupidez y la imagen de estúpido que te has empeñado en 
mostrar.. Y así siempre; no paráis de dejaros en evidencia, de hacer el ridículo, de mostrar vues-
tras carencias al servicio de una estúpida programación, en tu caso, disfrazada de falsa espiritua-
lidad trufada de dinamita negra y fétida que pretende cualquier otra cosa menos hacer brillar la 
Verdad. Una persona que escribe sandeces como la que acabas de tirar al suelo de mi hogar , de 
mi página en estas redes, sólo se merece ser invitado a que abandone el piso y luego echar lejía 
sobre tu escupitajo y erradicar cualquier rastro que hayas dejado de tu impostada y estúpida 
presencia. Así son las cosas, Jose Maria Jauregui, para los tontos que engordan este sistema de 
vida y suman toxina en donde no deberían aparecer...
Después de que me cerciore de que has leído mi comentario, evidentemente, te bloquearé sin 
“lloriqueos” de ningún tipo, e intentaré erradicarte de cualquier espacio de consciencia.. Por-
que, simplemente, tu personalidad y el papel que pretendes jugar no merece estar pululando 
por aquí ni por ningún otro lugar. Así que, vete de vuelta a tu agujero e intenta desintegrar tu 
estupidez. Luego, si lo has logrado, quizá, a lo mejor, no es seguro, te permitamos que compartas 
algo de lo que hayas podido recuperar de tu alma. Pero... tendrás que ganártelo.

A.Y.G.
Saludos, mi querida Isabel...tus palabras han hecho destellar a mi ser impresionantemente por 
años y eones de ecistencia trabajo internamente en sostener una mirada brillante como destellos 
del amor...y creanme cada acto con un amor profundo, y auque se que no es escuchado o resulta 
uba contienda de oposicion constante...yo sigo desde mi interior sosteniendo amor...es asi como 
dices y más cuando dos almas se unen como reafirmas...tus parabras han sido una reafirmación en 
este momento para mi de mi sentir y hacer. Gracias y un gran y profundo abrazo.

A.G.
Muy cierta esta reflexion. gracias.
Puede ser una imagen de flor

W.M.
Que bonito!! Gracias por esas palabras. Mejor dicho? Imposible. Siempre el bien estará sobre el 
mal y cuando llegue la hora así mismo estaremos fuera de lo que no deseamos gracias al amor infi-
nito que Dios ha sembrado en todas aquellas almas nobles santas y santos como muy bien lo dices 
que forman parte de los buenos ejércitos para cambiar este mundo para bien de la humanidad. 
Bendiciones!!

O.A.M.
Muchas gracias Isabel...
Agradezco mucho tu integridad, valentía y esa realidad que vemos a través de tí...
“Nos quita la venda de los ojos”.
Muchísimo ánimo y sigue muy fuerte en la luz que eres y transmites...
Gracias infinitas

E.F.R.
Un espíritu elevado echando luz
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Isabel De La Fuente
E.F.R.... Creo que solamente soy un alma consciente... Pero, te agradezco tu comentario.

C.E.C.
Gracias muchas gracias

E.R.
Qué belleza tu mensaje Isabel. Un abrazo lleno de amor. Gracias

A.J.H.
Que es el bien ?

Isabel De La Fuente
A.J.H. Tú sabrás... O, tú deberías saberlo... A no ser que, simple y llanamente, no seas tú, sino 
que estás siendo poseído por terceros, o tu conciencia está anestesiada, programada o muerta.
¿Que qué es el bien? Tú sabrás.
¿No crees?

A.J.H.
Isabel De La Fuente claro que lo sé pero dudo mucho que usted lo sepa ya que escribe solo in-
coherencias o contradicciones pero le mando un abrazo buena energía y muchos saludos.

A.J.H.
Y con con respecto a la conciencia se describe usted misma y describe a su cultura perdida o 
poseída de todo más bien vacía como casi toda la soberbia europea hahahaha que paren perros 
mordiéndose la cola si sin ningun sentido hablar por hablar dan mucha florejera la verdad cono-
cer personas como ustedes llenos de odio y resentimiento social engañados por si mismos y su 
vacía vanidad de hacer el pseudo bien cuando ni si quiera conocen el bien

A.J.H.
Isabel De La Fuente el bien lo definiría como todo lo que yo ago y el la confusión que usted quie-
re crear dónde cada día se ahoga más en la envidias, resentimiento,irá egoísmo, avaricia odio 
hacia si misma y todo lo que le rodea que lo que siempre describe con sus acciones o con lo que 
escribe pero se nota demasiado su ignorancia de si misma como para darse cuenta de ello y esa 
ignorancia es como estar o igual que estar poseído por el mal y lamentablemente eso a su edad 
no tiene cura le deseo lo mejor aunque usted lo aria hacia mi por lo menos de manera sincera 
saludos.

A.J.H.
Isabel De La Fuente se nota también que no tiene de dónde agarrase por eso acude a mi de esta 
manera pero ya la eliminaré para no tener que tolerar gente tan vacía como usted.

A.J.H. 
Isabel De La Fuente siga llenando su falta de atención o egoísentrismo con sus pseudo que es 
dividir y generar odio y más resentimiento social a ver si algún se ilumina y se da de lo que real-
mente hace porque se ve muy siega de si misma y de todo.

Nota del editor de la versión digital: Los errores de ortografía, en este caso, fueron dejados tal cual fueron es-
critos por A.J.H. en todas sus intervenciones.

P.C.
Si... si... definitivamente te “caló” como diriamos en Argentina... Cuando la vision es clara, nada 
se escapa, nada se esconde... y tu no eres tu... evidentemente.
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A.J.H.
Para mí solo son estupideces sin sentido en Argentina y todo el mundo me la pelan hahahaha

A.J.H.
No leo nada y escucho nada de argentina no me llaman la atención en lo más mínimo haci que 
pues no me puede calar algo que no leo ni escucho mejor cuidese mucho

A.J.H.
P.C. y si nos yo XK no haces tú ? Si te refieres a que el espíritu más bello reposa en mi estás en 
correcto yo nunca he dicho otra cosa yo sé que eso les da mucha envidia a todos pero ni modo no 
puedo hacer nada por ustedes lo que si te puedo decir es que no soy una coincidencia soy perfecto

A.J.H.
P.C. por mi puedes verme como mejor te parezca o te convenga pero yo soy lo más grande.

A.J.H.
P.C. me despido de ustedes ya no les contestare más espero le aya quedado claro saludos para 
Argentina y España juntos y separados.

B.C.
sin oscuridad no se puede apreciar la luz, seres como el que escribe tendrán su rol en estos tiem-
pos. Pero creo que su mejor destino es el pasar por el psiquiatra.

A.J.H.
La verdad es ni en españa ni en Argentina hay cultura en México la cultura brota en todas partes.

C.L.
A.J.H. eres tremendamente irrespetuoso y todo lo que señalas solo deja en evidencia lo que 
eres. Me pregunto qué haces en las páginas de Isa?

L.S.
A.J.H. que pendejo no nos metas a los Mexicanos en tus estupideces, gracias.

Isabel De La Fuente
jajaj Perdonad que me haya entrado una enorme carcajada al leer todos los comentarios de 
este sujeto... Jajaja P.C., qué bien lo has dicho... Si, le calé desde el primer momento; y el ‘ente’ 
se revolvió y comenzó a vomitar. Te prometo que te estoy escribiendo y... ¡no puedo parar de 
reírme ...!
Es que es , simple y llanamente, alucinante. Estos entes van cayendo uno a uno en cuanto se les 
detecta... Casi, diría yo, que son tan obvios.. Antiguamente se tardaba más en detectar a poseí-
dos-posesos y sus entes parásitos, aquellos que les habitaban; hoy, ya que se están unificando 
todos los planos, ‘apretándose’, está saliendo ‘lo mejor de cada casa (dimensión)’ , lo digo con 
ironía, claro.
No se ni siquiera porqué ya no me sorprendo... (¿Te acuerdas, hace años ya -cómo pasa el tiem-
po- que solía escribir sobre ello... sobre que “no me sorprendía que no me sorprendiese, lo que 
ya no me sorprendía “ ?) Jajaja...
¡Pues, ha vuelto a ocurrir !!
¡¡Un beso, P.C!!

Javier Del Barrio
JESUS DE NAZARET
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E.S.Y.
Alguien sabe que pasó con Isabel?? por qué ya no ha publicado??
 

G.D. 

Estrada Solo Yo. Mira su otra página: Isabel De La Fuente

G.D.
Isabel De La Fuente

D.D.
La oracion es el vehiculo de los milagros... y los decretos positivos, son nuestras espadas de LUZ 
ordenes Universales a todos los planos mas fuertes que toda la oscuridad vibracional y artificial a 
travez de la fuerza, que pretenden imponer, y la VIBRACION de nuestra voz, EN UN DECRETO, es el 
llamado a nuestro Padre Amoroso, que se nos une y proteje pues le da la fuerza a nuestros deseos 
positivos que destruyen esa oscuridad que nos intentan imponer, y nuestros decretos de voz, que 
no vemos, tal como no vemos las ondas WIFI, pero tan reales como las hondas del telefono, insisto, 
es una conecion instantanea con el Padre, que tampoco vemos! pero que existe y que los malos 
niegan desconociendo asi, la luz espiritual, que es la dadora de VIDA ! Pues sus Egos, no les per-
mitira jamas aceptar la existencia de un Padre todo poderoso,...pues el en ese momento, perderia 
todo poder, y desapareceria. Somos Dioses, como el “Patito Feo” ignorantes, y esa es la conspira-
cion mas grande de todas. Ocultar eso. Nuestra divinidad, pues si supieramos eso este seria otro 
mundo!

J.P.V.P.
Con tus palabras me das energia para seguir viviendo.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
22 de diciembre de 2020

"He visto a Dios en los ojos de un niño" 
-Tomado de la maravillosa película 'La Gran Familia'-

Y.M.
Que fuerte escena 

Isabel De La Fuente
más fuerte es la escena que están mostrando ante el resto de la Creación cerca de 10 mil mi-
llones de sujetos cobardes, que se dicen llamar ‘humanos’, actuando como entes sin alma, aco-
bardados y miserablemente arrastrados ante Satán y sus esbirros y secuaces, para mayor gloria 
del maligno y para perdición definitiva de tal humanidad y las generaciones restantes. Esa sí que 
es una escena dantesca, en un mundo dantesco, con una especie dantesca, acometiendo una 
realidad dantesca, y arrastrándose dantescamente ante el mayor mal jamás visto ni imaginado 
sobre este planeta. Humanidad dantesca. Realidad dantesca. Presente y futuro dantescos. Y... 
lo más incuestionable e incontestable: todo ese ocaso dantesco, esta humanidad, se lo merece.

Y.M.
Hace muchos muchos años la vi, creo que era aún una niña sólo recuerdo esa escena .. no sabía 
ni el nombre de la Película ..

Isabel De La Fuente
Y.M. la foto es de otra película. La frase de La Gran Familia.

Isabel De La Fuente
Humanidad: mereces el destino que tú misma te has trazado y continúas trazando, directa al agu-
jero más profundo, oscuro y siniestro del mal.
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C.M.
No la he visto, la tengo en cuenta para buscarla, espero poder encontrarla.

Isabel De La Fuente
C.M. https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs 

G.D.
Yo encontré esta versión de “La gran familia” 
https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs 

Isabel De La Fuente
G.D. Es ésta la película.

B.D.
Es de La lista de Schindler la foto.

Isabel De La Fuente
B.D. Si.

Isabel De La Fuente
B.D. Pero la frase no.

Isabel De La Fuente
Los primeros en ‘caer’, siempre, los más débiles. Y los niños son los más débiles entre los débiles. 
Y en este tipo de humanidad y en esta dimensión-mátrix los niños son la más destruido, abusado, 
utilizado y programado para el beneficio del mal. Este 2020 muestra en todo su desgarro y de 
manera obscenamente explícita muestra el rostro del mal en su máxima expresión, y da por co-
menzada la era del Anti Cristo . Los poderes más siniestros se muestran tal y como son y ya no se 
esconden. Por otro lado, el Bien debería haber hecho acto de presencia en la Presencia de , al me-
nos, una gran parte de la humanidad y cumplir con su mejor destino bajo la Luz , el Poder y la Com-
pasión que se supone que esta última especie humana debería haber reconocido, desarrollado 
e impuesto sobre su propia realidad, tras haber logrado ser plenamente consciente de todo Ello.
Pero... no estoy segura de que esta humanidad quiera recuperar su verdadera naturaleza, su pu-
reza, la Verdad y el Bien , que son los atributos naturales de su propio Ser... De momento no hay 
ningún indicio de ello. Y por eso mismo la caída será definitiva. Eso si.. quizá, después, cuando no 
nos quede más remedio que aceptar nuestro propio sino, y tras aceptar las consecuencias, podría-
mos aspirar a un último intento de merecernos vivir bajo y desde los más sagrados e intocables 
preceptos que el único y verdadero Espíritu posee y ha de mostrar y manifestar.

L.B.
Esa foto es de una película de guerra.

GLORIA.TV

Película: La Gran Familia (1962)

https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs 
https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs 
https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs 
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Isabel De La Fuente
L.B. ¿y?

L.B.
Isabel De La Fuente y na.

G.D.
Isabel De La Fuente. Ayer me tomé un recreo y vi la película “La gran familia” y verdaderamente es 
maravillosa... Gracias Isabel
https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs?fbclid=IwAR1RB2OqHrJFOzl7tDCmUIi_FyXSStpjnxTimHjE-
FE_FaZTHt-UIQ6Z13gw

Isabel De La Fuente
G.D. Es un clásico español. Una película, podríamos decir, de culto para muchas generaciones. 
Algo así como la vida es bella, o Que bello es vivir... pero, `a la española´.

G.D.
Si, fue como una brisa fresca, en este momento.

https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs?fbclid=IwAR1RB2OqHrJFOzl7tDCmUIi_FyXSStpjnxTimHjEFE_FaZTHt-UIQ6Z13gw
https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs?fbclid=IwAR1RB2OqHrJFOzl7tDCmUIi_FyXSStpjnxTimHjEFE_FaZTHt-UIQ6Z13gw
https://www.gloria.tv/post/SdrCBfCKJhew23rLwKsrSsoKs?fbclid=IwAR1RB2OqHrJFOzl7tDCmUIi_FyXSStpjnxTimHjEFE_FaZTHt-UIQ6Z13gw
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Isabel De La Fuente
24 de diciembre 2020

“El morir en el combate es el mayor honor, no se muere más que una vez, la muerte llega sin dolor 
y el morir no es tan horrible como parece; lo más horrible es vivir siendo un cobarde.”  Autor de la 
cita EMI FG.
Lo más horrible, sí, es vivir siendo un cobarde....

G.G.
Eres la mejor Dios me la bendiga, sigue para adelante.
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Isabel De La Fuente
27 de diciembre de 2020

Desobediencia.
Resistencia.
Consistencia en la resistencia a la desobediencia.
Confianza en el éxito de la resistencia a la desobediencia.
Esperanza.  Eliminación del estado de esclavitud y de todas las fuerzas e inteligencias y poderes  
que lo idean, lo imponen y pretenden convertir la Tierra en la mayor cárcel del Sistema Solar, 
el mayor centro de esclavitud y la más manipulada especie híbrida semi-animal-artificial que lo 
poblará.
Fortaleza.
Poder.  Autoridad. Voluntad propios, personales, individuales, contra el estado de esclavitud y sus 
poderes dirigentes: Ahora. Hoy, en el final de esta era. 

 No habrá otra opción.

Ana Isabel De La Fuente

G.D.
Siii, Isabel, hay que resistir...

C.A.
No seder ni un paso!!!

S. R.
Resistir sí, sacar fuerzas desde nuestras entrañas

Y.L.R.
Fortaleza

M.M.L.
Libertad, no al sometimiento.

S.A.
La libertad lo es Todo. Resistir
Gracias Isabel.

M.J.A.
La inteligencia unida al despertar de la conciencia. Admirable

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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